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Posible restablecimiento 
de las relaciones diplomáticas 

entre Méjico y el Vaticano
Méjico D.F.—Representantes de Méjico y del Vaticano celebran 

conversaciones privadas, encaminadas a restablecer relaciones di
plomáticas, que según fuentes eclesiásticas, podrían normalizarse 
durante el Gobierno del presidente Carlos Salinas de Gortari. Asi lo 
informó en rueda de prensa ofrecida ayer el delegado apostólico del 
Vaticano en este país, Girolamo Prigione, quien no descartó la po
sibilidad de que el restablecimiento de los vínculos diplomáticos se 
lleve a cabo antes del 30 de noviembre de 1994, fecha en que Gortari 

finalizará su mandato.
Prigione reconoció la participación de la Iglesia Católica en la 

renegociación de la deuda exterior de Méjico, hecho que, en su opi
nión, forma parte de un proceso de reconciliación entre el Vaticano 
y el Estado mejicano.

Méjico y la Santa Sede no mantienen relaciones diplomáticas 
desde 1867 y a partir de la promulgación de la Constitución de 
1917, las iglesias, en general, fueron desconocidas como institu
ciones jurídicas e independientes y pasaron a ser controladas por el 
Estado, que incluso les prohibió adquirir y administrar propieda
des, asi como impartir enseñanza religiosa.— Efe

El secretario de Estado 
de EE. UU. llegó a Praga
Aparece ahorcado el responsable de la 
invasión de Checoslovaquia en 1968

Praga.— El secretario de Es
tado norteamericano James Ba
ker, llegó hoy a Praga en visita 
oficial, durante la cual analizará 
con las autoridades checoslo-

ULTIMA HORA

Detenidas ocho
Personas en el País 
Vasco Francés

Bayona (Francia).-Ocho perso
nas cuyas identidades no han sido 
reveladas fueron detenidas esta 
mañana en el País Vasco Francés en 
e marco de una amplia operación 
Policial ordenada por el juez pari
siense Jean Claude Vuillemin, en
cargado de asuntos terroristas, 

uentes policiales se limitaron a 
confirmar la detención de las ocho 
Personas sin dar más detalles sobre 
su nacionalidad, aunque, según 

entes nacionalistas, entre ellas 
Peería haber vinculados a la organi- 
zacion tenorista ETA-nulitar.- 
Efe. 
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vacas los cambios que actual
mente se producen en Europa 
del Este. Baker, primer jefe de 
la diplomacia de Estados Uni
dos que visita este país desde 
1973, se entrevistará con el pre
sidente Vaclav Havel y demás 
dirigentes checos, e incluso po
drían hacerlo con el primer mi
nistro germano-oriental, Hans 
Modrow, quien debe llegar tam
bién hoy a la capital checa.

Por otro lado, Viliam Salgo- 
vic, a quien se considera máxi
mo responsable de la invasión 
de phecoslovaquia por las tro
pas del Pacto de Varsovia en 
1968, fue hallado anoche ahor
cado en su residencia de Bratis- 
lava, se informó hoy. Las prime
ras investigaciones comenzaron 
poco después de que la esposa 
de Salgovic encontrara, a las 
21,30 horas locales de ayer el 
cadáver de su marido en el só
tano de su casa en la capital es
lovaca, y hasta ahora no se han 
hallado indicios de participa
ción de terceros en el suceso.
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DE 63 HECTAREAS
Término de Sanchonuño
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ETA se responsabiliza 
de la muerte del 
policía en Galdácano

Bilbao.— ETA se ha respon
sabilizado, en un comunicado 
enviado al periódico «Egin», del 
atentado con explosivo regis
trado en Galdácano, Vizcaya, el 
30 de enero último, en el que 
murió el policía nacional Igna
cio Pérez Alvarez. En el mismo 
comunicado que publica hoy el 
mencionado diario, ETA asume 
la autoría de cinco atentados 
más, con el resultado de daños 
materiales, ocurridos desde el 
24 de diciembre en diversas lo
calidades vascas, así como del 
envío de una cartarbomba a un 
policía, quien salvó su vida de
bido a un fallo del artefacto.

Dice «Egin» que ETA «asegu
ra “mantener todos los frentes 
abiertos’’», acusa al «Gobierno 
del PSOE de adolecer de una 
verdadera voluntad política para 
alcanzar la paz», y «critica dura
mente la postura del Ejecutivo» 
ante la huelga de hambre de los 
presos de los GRAPOS.

Denuncia ETA en su comuni
cado «la propuesta sobre el de
recho de autodeterminación 
presentada por EE y el PNV», 
y califica la postura de estos 
partidos de «cobarde» y «mali
ciosa».— Efe

El príncipe Andrés de Inglaterra 
visitó Algeciras y Tarifa

La Línea de la Concepción. CADIZ.— El principe Andrés de 
Inglaterra ha visitado durante algunas horas las localidades an
daluzas de Algeciras y Tarifa, informó hoy un portavoz de la Aduana 
de La Linea de la Concepción. El príncipe, que se encuentra desde 
la pasada semana en Gibraltar, a donde llegó a bordo de una fragata 
de la Armada británica, pasó ayer por la Aduana española y per
maneció unas horas en visita privada a esas ciudades.

La fuente explicó que las autoridades españolas de La Linea 
le facilitaron al príncipe Andrés una escolta policial formada por 
dos inspectores del Cuerpo Nacional de Policía.— Efe

SEGOVIA El día 24, pleno de las Cortes
de Castilla y León en nuestra ciudad
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También aquí será la apertura del centenario 
de San Juan de la Cruz, en diciembre

Juicio contra el guardia civil autor de la muerte 
de un hombre en la gasolinera de La Lastrilla

Se reunió la Comisión Regional de Seguridad Vial 
con el delegado del Gobierno

Setenta muertos y 43 desaparecidos 
en una colisión de barcos en China

pek¡n.— Al menos setenta 
personas resultaron muertas y 
43 desaparecieron a consecuen
cia de una colisión de barcos 
ocurrida en las cercanías del 
puerto fluvial de Anqing, en el 
curso medio del río Yangtse. El 
accidente, del que informa hoy 
la prensa a pesar de haber teni
do lugar el 24 del mes pasado, 
ocurrió cuando un buque cis
terna perteneciente a una com
pañía de Nankin embistió, a 
causa de la niebla, a un trans
bordador cargado de pasajeros, 
que se hundió inmediatamente.

A consecuencia de la violen
cia de la colisión y las malas 
condiciones climatológicas só
lo sobrevivieron 38 personas, 
según informan responsables 
de las brigadas de rescate.

DOS DESAPARECIDOS 
EN EL NAUFRAGIO

DE UN BARCO ESPAÑOL

Rabat.— Dos españoles des
aparecieron y otro consiguió 
salvarse en el naufragio del bar
co «Estrella Polar», el pasado 
domingo, frente a las costas 
marroquíes de Buznika, treinta 
kilómetros al sur de Rabat, con
firmaron hoy a Efe fuentes es
pañolas.

Antonio Miguel Marcelino Le- 
desma es el tripulante del «Es
trella Polar», con base en el 
puerto de «Los Cristianos», Te
nerife, que consiguió llegar a 
la costa después de que el bar
co embarrancara a causa del 
temporal.

F. Ordóñez 
se entrevistó 
con el primer 
ministro rumano

Bucarest.— El ministro de 
Asuntos Exteriores español, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
ha comenzado hoy la primera 
jornada de su viaje oficial a Ru
mania con una visita al primer 
ministro, Petre Román.

La entrevista, de quince mi
nutos, se ha celebrado en la se
de de la Jefatura del Gobierno, 
donde el ministro español y Ro
mán han examinado la situación 
de las relaciones bilaterales his- 
pano-rumanas.

A continuación, Fernández 
Ordóñez se trasladó a la esta
ción de ferrocarril de Baneasa, 
donde asistió al acto de entrega 
a la Cruz Roja de Rumania de 
un tren de mercancías con ali
mentos que la comunidad de 
Murcia ha donado al pueblo ru
mano.

El ministro español asistirá a 
un almuerzo que le ofrecen las 
autoridades rumanas, y por la 
tarde será recibido por el presi
dente del Consejo del Frente de 
Salvación Nacional, Ion lliescu.

Para última hora de hoy, Fer
nández Ordóñez tiene previsto 
celebrar entrevistas con los li
deres de los principales parti
dos políticos de oposición.- Efe

M.C.D. 2022
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apunte del día
LA CEREMONIA DE LA CONFUSION

La mayoría de los españoles nos estamos acostumbrando a 
escucharen el lenguaje político términos como “prevaricación”, 
“cohecho”, y otros de la misma categoría que, al fin y al cabo lo 
único que pretenden refiejar es el supuesto estado de corrupción 
administrativa y política que se da en España.

Ayer, en EL ADELANTADO, Jesús Posada desmentía cate
góricamente las imputaciones que desde una revista se le hacían 
sobre el cobro de una comisión por autorizar la construcción de 
una discoteca en un lugar inadecuado. Días antes, asistíamos 
(gracias a las televisiones autonómicas) al debate parlamentario 
en el que Alfonso Guerra rechazaba cualquier implicación en las 
actividades de su hermano Juan a base de descalificaciones a 
otros.

La impresión general es que nuestro país es el reino de la co
rrupción, en donde los más avispados y picaros sobreviven. ¿No 
sería necesario aclarar todo esto? La pregunta es retórica, ya 
que se hace imprescindible que los tribunales aclaren toda esta 
serie de acusaciones, para evitar que paguen “justos por peca
dores” y eliminar de una vez la sensación de que “algo huele a 
podrido en España”. Que sea la justicia la encargada de dar fin 
a la ceremonia de la confusión, y que los políticos dediquen sus 
esfuerzos a menesteres más satisfactorios para todos.

Sobre conceptos, ideas y 
opiniones en torno al acebo

Una virreina de leyenda

Doña Ana de Osorio, 
condesa de Chinchón

En una publicación que viene 
realizando el Area de Cultura y 
Bienestar Social de la Excma. 
Diputación Provincial de Sego- 
via, en su número 13, de diciem
bre de 1989, se puede leer un 
artículo titulado «Naturaleza», 
que trata del acebo, enviado co
mo colaboración del CENEAN.

En el escrito se da una falsa 
información sobre la naturaleza 
y se vierten injustas acusacio
nes sobre Prádena.

Para puntualizar las inexacti
tudes, dando una mayor difu
sión, evitando se propaguen fal
sas informaciones, le rogamos 
nos publique el siguiente escri
to.

Nos preguntamos: ¿Cómo 
una persona que presta sus ser
vicios en el Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
—ICONA—, para la informa
ción, interpretación y educación 
sobre temas de la naturaleza, 
pueda cometer tantos errores? 
— Dice el autor del artículo:

— Que la corteza del acebo 
alimenta a los corzos...

Señor mío, ¿cómo va a poder 
morder un corzo el tronco de un 
árbol, si no tiene dientes en la 
mandíbula superior?

— Que sus frutos maduran 
precisamente en invierno... ali
mentando... a micromamíferos 
... etc.

Nos podía Vd. decir: ¿Qué es 
un micromamífero? A cuantos 
veterinarios y biólogos he pre
guntado, han sido incapaces de 
decirme de qué especie se trata, 
la mayoría, lo ha tomado a gua
sa, pero a pesar de ello me he 
permitido consultar el Diccio
nario Salvat y sólo encuentro 
los términos: Micromanía y ml- 
crómato. ¿...?

— La costumbre Importada 
de adornar la Navidad con esta 
especie repercute, por lo tanto, 
nefastamente sobre la naturale
za.

Me parece que Vd. se olvida, 
que durante más de cien años, 
los Servicios a los que Vd. per
tenece, —que anteriormente 
han tenido otros nombres y que 
hoy se llaman ICONA—, han 
contado con alguno de sus téc
nicos —generalizar seria injus
to e inexacto— para, con fon
dos públicos, desmantelar bos
ques enteros de especies me
nos rentables, para plantar pi
nos y eucaliptos.

Por lo tanto, no son los ador

nos navideños los que hacen 
peligrar la especie, sino alguna 
otra «especie».

Los bosques existentes en 
nuestros días se deben a los ha
bitantes de los pueblos que se 
han opuesto a su destrucción, 
hombres y mujeres que no sa
ben lo que es el CENEAN, ni las 
asociaciones ecologistas, ni las 
naturalistas... etc., pero que 
saben que el acebo, el roble, el 
enebro, la sabina, el fresno, etc. 
han formado parte del entorno 
en que han vivido generación 
tías generación, desde la im
plantación de los primeros po
blados, en el caso de Prádena 
en el Neolítico, hace miles de 
años.

— Por otra parte se afirma 
que las podas que se realizan, 
para obtener ramas, son de sa
neamiento y benefician al árbol. 
Cínica afirmación, si se tiene en 
cuenta que son las ramas más 
vigorosas y hermosas las que se 
cortan.

Señor «especialista» de la na
turaleza; Vd. debería saber que 
si un acebo tiene ramas vigoro
sas y hermosas, ello es el resul
tado de las podas que en su dia 
se efectuaron en el mismo. Por 
el contrario, los árboles hem
bras, que no tienen fruto, o 
muy poco, tienen ramas enveje
cidas, con las hojas amarillen
tas, a causa de no haberse efec
tuado sobre ellos las correspon
dientes podas de saneamiento.

Lo triste de todo este asunto 
es que Vd. recibe el dinero de 
todos para informar la verdad 
sobre la naturaleza, su grande
za, y el respeto que se merece, 
y no para impartir falsa infor
mación a excursionistas deseo
sos de aprender y de pasar un 
dia en un bello entorno, que 
contarán a familiares y amigos 
cuanto han visto y oído; a los 
alumnos de los colegios, quie
nes comentarán en clase con 
sus profesores y en el juego con 
sus amigos, la lección recibida; 
a los profesores, que no siendo 
su especialidad, seguirán im
partiendo falsas ideas; y todo 
esto, gracias a Vd.

Le ruego, que la próxima vez 
que escriba sobre el acebo y 
vierta falsedades sobre Práde
na, hágalo con su nombre y 
apellidos, para que lo que Vd. 
diga recaiga sobre su persona y 
no sobre el colectivo CENEAN,

Entre la obra poética his- 
toricista de José María Pe- 
mán, destaca «La Santa Vi
rreina», pieza teatral com
puesta en siete cuadros, so
bre la labor que realizó la 
mujer española en América.

El autor se basó para es
cribirla en la leyenda que le 
había relatado Blanco Juste, 
doctor en Farmacia, relacio
nada con el descubrimiento 
de la quina en el Perú.

Encerrado en su biblioteca 
gaditana, como dijo el escri
tor peruano Carlos Pareja 
Paz Roldán: «Pemán tra
baja con verdadero fervor so
bre ese asunto que quiere 
que le sir,va de pretexto para 
presentar el cuadro lumino
so de la obra civilizadora de 
España».

Y a fe que lo consiguió. La 
obra escrita en endecasíla
bos apasionó y puso de re
lieve ante el mundo el impor
tantísimo papel que las muje
res españolas desarrollaron 
en la colonización.

Si bien «La Santa Virrei
na» está tomada de una le
yenda, ésta se tejió sobre una 
realidad histórica del siglo 
XVII, de cuando la condesa 
de Chinchón, junto con su 
marido, fueron Virreyes del 
Perú.

La condesa «histórica» se 
llamaba Ana de Osorio. Pe
mán que conserva el verda
dero nombre del marido Luis 
Jerónimo Fernández de Ca
brera, a ella la llama Francis
ca Henriquez de Rivera. Ana 
o Francisca, ¡qué más da!, 
lo que verdaderamente im
porta, es que las dos, tanto 
en la realidad como en la 
ficción, son fiel reflejo de la 
gigantesca tarea que reali
zaron nuestras féminas.

Doña Ana de Osorio, con
desa de Chinchón, fue una 
de tantas mujeres que pasa
ron a América a fuerza de 
presionar a los esposos. No 
querían ser victimas del 
gran mal que afligía a las que 
se quedaban en España con
sumiéndose en eternas espe
ras e incluso teniendo algu
nas a su alrededor un sinfín 
de peligros.

«¡A las Indias se va el mozo! 
¡Ay, que a las Indias se va! 
La esposa que deja en flor, 
¿Quién se la anamorará?
La torre sin centinela, 
¡Qué fácil que es de tomar!»

La condesa de Chinchón 
sabia bien lo que suponía ir 
al Perú como Virreyes de Es
paña, si por un lado vivi
rían como grandes sobera
nos, teniendo incluso su cor
te, porque era preciso repre
sentar el prestigio del Rey de 
España; tendrían su propia 
guardia, «La Compañía de 
gentiles hombres de Lanzas y 
Arcabuces», serian gober
nadores de la Provincia de su 
residencia, capitanes genera
les y presidentes de la Au-

que no tiene la culpa de su igno
rancia.

JULIO MORENO MARTIN
(Alcalde de Prádena)

diencia de su capital, etc., 
por otra parte su responsabi
lidad sería enorme y muy de
licada su posición al no po
der inmiscuirse personal
mente en la administración.

EN LIMA

La llegada a su destino 
cultimó con un viaje lento y 
aparatoso hasta Lima, con 
paradas en las ciudades del 
camino que les esperaban 
con numerosos actos organi
zados, entre los que no fal
taron grandes banquetes e 
incluso corridas de toros. Lo 
que más impresionó a doña 
Ana, fue aquel arrodillarse 
de los caciques indios para 
besándoles las manos ju
rarles fidelidad, rogándoles 
después que presenciaran 
sus tradicionales danzas.

Para llegar hasta el pala
cio que sería su nuevo hogar, 
tuvieron que pasar por de
bajo de un arco de triunfo 
hecho con guirnaldas de flo
res.

Los Virreyes no perdieron 
ni un minuto de su tiempo 
para empezar a actuar. De
seaban llegar a los rincones 
más escondidos y a ser posi
ble visitar todas las enco
miendas, porque tienen co
nocimiento de las graves in
justicias que ocurren en va
rias y saben que los indios no 
son tratados como ordenan 
las leyes que llegan de Es
paña. Los caciques las des
precian y no aceptan eso de 
que los indios también es
tán hechos a imagen y seme
janza de Dios.

Doña Ana les previene a 
todos:

«Pues lo que hacéis 
mirad, porque estar encima 
de todo el Virrey quisiera " 
y andar la provincia entera 
sin que haya cerro ni estancia 
que se hurte a su vigilancia 
o de su ley quede fuera.
Por galán, no por señor, 
en matrimonio de amor 
se ha unido a esta tierra be

lla, 
y acariciar quiere en ella 
cada yerba y cada flor».

Mientras el Virrey preside 
juicios y ventila gravísimos 
asuntos, su esposa con ener
gía y valor comienza su obra 
misionera de enseñar, de 
evangelizar. De ejercer su 
poder contra los poderosos 
seductores que a cambio de 
dávidas pretender comprar 
indias jóvenes y bellas.
«Habréis dado—por ellas 

cuanto el arado 
corta de Lima hasta aquí— 

con el filo de sus rejas 
y cuantos miles <?e ovejas- 

hay de estas tierras allí, 
y el Cuzco y el Potosí— 

con sus dos valles amnenos 
de oro y de plata rellenos— 

hasta las cumbres, los dos:
¡Que un alma no vale me
nos,—porque es un soplo de

Dios».
La Virreina con enérgica 

dulzura hace respetar la jus
ticia y venciendo toda clase 
de dificultades pone los ci
mientos de hospitales, asilos, 
escuelas...

M.a del C. DIAZ GARRIDO

Tanto trabajo unido al 
cambio de clima, hace que 
doña Ana Osorio enferme 
gravemente y contraiga la te
mida fiebre. Es un mal que 
no remite con ningún reme
dio. Los indios saben que en 
sus tambos florece un pre
cioso árbol de flores rojas y 
hojas perennes, y que ha
ciendo con ellas una póci
ma ésta cura radicalmente 
esa soñolera enfermiza que 
termina por matar, pero han 
jurado no relevarlo a los es
pañoles.

La Virreina se muere, y los 
indios que tanto la quieren 
por su bondad, porque los 
trata como a iguales y les en
seña, no pueden consentirlo. 
Un emisario parte veloz hasta 
Loja para recoger allí la plata 
que utilizan sus hechiceros. 
Lo que no pudieron las ar
mas lo va a lograr el amor. Y 
la Virreina se salva.

Pemán en su obra idealiza 
al máximo la curación, po
niendo la pócima en manos 
de una indiecita a la que acu
san de envenedadora. La Vi
rreina en contra de la opi
nión de todos, se la bebe sin 
dudar de su inocencia, lo
grando con este gesto ganar 
al cacique indio.
« Yo soy el jefe que estas gen

tes rijo
y desato señora el juramen

to...
¡Sepan nuestra verdad la luz 

y el viento!:
que después, mi señora, de 

escucharte
las tierras de esta parte 
no te pueden sentir ya como 

extraña...
¡y su secreto quieren reve

larte
por la fe tuya y el amor de Es

paña!
A su regreso a España la 

condesa de Chinchón se trajo 
los polvos y habló de ellos a 
cardenal Lugo que en 164 
los llevó a Roma.

Los polvos de esta medici
na los siguen llamando hoy 
en Perú «de la virreina* 
(l) .. nue

Y cuentan también Qu 
doña Ana Osorio les ense o 
a poner el Nacimiento y 
después a buscar «padrinos* 
que depositen a los Reyes 
Magos ante el Portal, como 
aún se sigue haciendo.

En los «padrinos» se pue 
ver un símbolo, son los espa 
ñoles, aquellos que les e 
señaron la verdadera raíz 
amor a los pies de DioS^r s 
cificado, pero también i 
mío que ternura! a Jesús 
cho Niño tiritando de 
entre las pajas del P°rt®'s 
esperando que los hom 
de todas las razas le cahe 

ten con su amor.

(I) También la lla^ 
«de los jesuítas» porque 
to- fueron los que dura^ 
un tiempo repartieron 
medicinas.

NOTA: Los versos están sa^ 
cados de la obra ^eatrai(La 
José María Pemán, *
Santa Virreina». ,

M.C.D. 2022
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En la Audiencia Provincial

Se celebra el juicio contra el 
guardia civil que causó la muerte 
de un delincuente en la gasolinera

El séptimo aniver- El Ayuntamiento desahuciará 

sano del Estatuto a ios inqUil¡nos de las viviendas 

de Autonomía podna municipales cuyo contrato

de La Lastrilla
En la Sala de la Audiencia Pro

vincial se ha iniciado esta mañana el 
juicio contra el guardia civil Fran
cisco Arribas Santiuste, autor de los 
disparos que causaron la muerte a 
Félix Hurtado Barreno, delincuente 
habitual, mientras éste se encontra
ba robando en el interior de la gaso
linera “El Mirador", de La Lastri
lla. El fiscal, en sus conclusiones 
provisionales, pide para el procesa
do una pena de un año de prisión 
menor y una indemnización a los 
padres del fallecido de siete millo
nes de pesetas. Mientras que la 
defensa entiende que se debe decre
tar la libre absolución con todos los 
pronunciamientos favorables, la 
acusación particular mantiene la 
pena de un año de prisión menor, 
mientras que eleva la indemniza
ción a los padres a una cantidad de 
14 millones, condenando, al igual 
que solicita el fiscal, el pago de ésta, 
como responsable civil subsidiario, 
al Estado a través del Ministerio del 
Interior. El abogado del Estado, 
que acepta las conclusiones provi
sionales expuestas por la defensa, 
señala que no es responsable ni el 
acusado ni el Estado subsidiaria
mente de responsabilidad civil algu
na derivada de los hechos enjuicia
dos. "

Según las conclusiones provisio
nales del fiscal, sobre las 3,15 horas 
del 25 de enero de 1989, Francisco 
Arribas y otro guardia civil estaban 
de patrulla desempeñando funcio
nes de protección de gasolineras y 
chalés. “Se personaron en la gaso- 
lmera“El Mirador”, la cual estaba 
cerrada al público e insuficiente-
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circuios, los impactos de las balas en la ventana de la gasolinera

veh- ^Húnada, y tras bajar del 
lin|1CU^° portando sendas

am*>os miembros de la 
lesd6?61^13 °bscrvan Que los crista- 

e a ventana situada a la derecha 
ga<¡nrPUerta dc las oficinas de la 
ornu^ • ? esún rotos Ylas rejas dc 
niient C1°n forzadas» viendo movi- 
hor o* pC Una P61^003 en su mte- 
cal tr E* Preccsado, según el fis- 
Civü*^dar d "í10 a la Guardia 

'henta • su arma regla- 
cincc/'^ ’ \\Provocando un riesgo 
situada^0’’56 dirigc a la venlana 
“intem3 3 lztlu’erda dc ,a puerta, 
la somhrClando Precipitadamente a 
dentro J3 dc *a Pcrsona Que estaba 
algu¡c c las oficinas, como la dc 
mano portaha una escopeta en la 
'Chive ro 3016 el PefiBro que ello 
ParÓs i prcscnta, efectúa dos dis- 
^pres/n..10 quc cra C1 blanco 

Hurtad 3r  ° P°r C* cucrP° dc ^*x ProbahL Barrcno, aceptando un 
hios v C rcsullado letal dc los mis- 
rcaliz i rclroccd*cndo unos metros, 

otros dos disparos, impac

tándole el segundo de los cuatro 
disparos a Félix Hurtado a la altura 
de la octava costilla... que produce 
su fallecimiento. Se comprueba 
posteriormente que Félix no llevaba 
escopeta alguna”.

LLEVABA UNA BARRA

Parala defensa, qpe hace constar 
las condiciones de iluminación es
casísimas, los guardias civiles vie
ron en el quicio de una ventana la 
fúnda de una escopeta, lo que les 
hizo pensar que las personas que se 
encontraban dentro pudieran estar 
armadas. Indica también que no 
fueron contestadas las voces de 
alto, forzando a que el guardia se 
dirigiera a una ventana iluminándo
la con una pequeña litcma, viendo 
en su interior a Félix Hurtado, que 
portaba tma barra desmontable de 
hierro que le pareció una escopeta 
con la que le apuntaba. “Dada la 
oscuridad de la habitación, sin que 
existiese forma razonable alguna de 
comprobar que no se trataba de una 
escopeta, (el guardia civil) a un 
impulso instintivo de salvar su vida, 
que en aquel preciso instante consi
deró en absoluto e inminente riesgo 
de muerte, con la intención de pro
tegerse de lo que creyó un inevitable 
disparo, retrocedió inmediatamente 
al tiempo que efectuó varios dispa
ros como única forma de defensa a 
su alcance... Sin que se representa
se el agente ningún otro resultado 
distinto al inmediato deseado de 
salvar su vida”, afirma la defensa 
en sus conclusiones provisionales.

DIRECCION PROVINCIAL 
SEGOVIA

Subasta con admisión previa 3/90 
(tramitación anticipada). Obras de Reforma 
Dirección Provincial INSALUD de Segovia.

Presupuesto: 61.587.656 pesetas.
Plazo de ejecución: Cinco meses.
Clasificación que han de acreditar los empresarios: Grupo 

C, Subgrupos 1 al 9, Categoría E.
Fecha de apertura de plicas: El día 6 de Marzo de 1990, a las 

diez cuarenta horas, en la Dirección General del INSALUD.
(B.O.E.núm. 27de 31.1.90)

conmemorarse en

el alcázar

El sábado 24, con un 
pleno de las Cortes

La Junta de Portavoces y la 
Mesa de las Cortes de Castilla y 
León iniciarán gestiones con las 
autoridades de Segovia para ce
lebrar en nuestra ciudad el sép
timo aniversario del Estatuto de 
Autonomía de Castilla y León, 
sancionado por Su Majestad el 
Rey, el 25 de febrero de 1983.

La celebración que tendrá lu
gar el sábado 24 del presente 
mes, podría tener como escena
rio el alcázar, donde ya en una 
ocasión se reunió el pleno de 
las Cortes de Castilla y León. 
Aquel pleno se celebró en el año 
83, y fue el siguiente al de la 
propia constitución de las Cor
tes, presidida entonces por Dio
nisio Llamazares.

Por el momento se descono
cen más detalles acerca de los 
actos institucionales previstos 
para la conmemoración del ani
versario del Estatuto.

En Segovia, en diciembre, 
la apertura del Centenario 

de San Juan de la Cruz
La apertura de los actos con

memorativos del IV Centenario 
de la muerte de San Juan de la 
Cruz se celebrarán en Segovia 
el 14 de diciembre, fecha en que 
la Iglesia celebra la festividad 
del santo de Fontiveros. La deci
sión ha partido de la comi
sión eclesial encargada de los 
preparativos de la efemérides, 
por ser en nuestra ciudad donde 
se hallan enterrados los restos 
mortales de San Juan de la 
Cruz.

La comisión eclesial general 
del IV Centenario está integra
da por el obispo de Avila, Felipe 
Fernández, como presidente, el 
obispo de Segovia, Antonio Pa-

no esté regularizado
El Ayuntamiento se propone 

regu^rj/ar la situación de las 
viviendas municipales, situación 
que en once ca¿?s no se ajusta 
a la legalidad vigente. La Comi
sión de Gobierno ha aprobado 
una propuesta de la Concejalía 
del Area de Bienestar Social pa
ra iniciar los trámites de des
ahucio de dichas viviendas. Es
ta propuesta llega después de 
que el Ayuntamiento realizara el 
inventario de sus bienes. Una 
vez realizado el inventario de las 
viviendas se investigó qué per
sonas las ocupaban, detectándo
se que en esos once casos no 
coinciden con las personas a las 
que se realizó el contrato de al
quiler y tampoco son familiares 
directos de los contratantes. El 
Ayuntamiento ha puesto el caso 
en manos de un abogado para 
que se desahucien a los ocupan
tes o se llegue con ellos a una 
situación contractual normal.

RECURSO ANTE EL 
CONSEJERO DE ECONOMIA

La Comisión ha estudiado 
también la presentación de un 
recurso ante el consejero de 

lenzuela, y el de Jaén, Santiago 
G. Aracil.

Entre los actos de apertura la 
comisión ha programado la cele
bración de un Encuentro Nacio
nal de Jóvenes y en la progra
mación se tendrá en cuenta a 
Fontiveros, villa natal del santo. 
Además, la comisión cursará 
una invitación a la Santa Sede 
para que ef Papa Juan Pablo II 
o, en su defecto, un delegado 
pontificio, presida alguno de los 
actos organizados para este 
centenario. La invitación se 
acompañará de un escrito soli
citando la publicación de un do
cumento papal en el que se sus
tenten todas las acciones del 
centenario.

SUCESOS

Incendios en Ortigosa 
y la Vía Roma

Dos incendios han ocurrido en la 
madrugada de hoy, precisando la 
actuación de los bomberos del Par
que Municipal de Segovia. El pri
mero de ellos se declaró a la 1,50 
horas en una vivienda de Ortigosa 
del Monte que se vio afectada en su 
totalidad por el fuego. Se tardó una 
hora en su extinción desconocién
dose por el momento el origen del 
siniestro y la valoración de los da
ños.

El segundo ocurrió a las 4 horas 
en una empresa situada en la Vía 
Roma al incendiarse unos bidones 
de aceite y unas balerías.

ROBOS

Han sido denunciados robos de

Economía en contra de la conce
sión a Repsol del suministro 
de gas a la ciudad. Como ya 
hemos informado esta concesión 
es motivo de polémica pues el 
Ayuntamiento cree que tiene 
derecho preferente a la con
cesión que, según la Junta, fue 
tramitada fuera de plazo.

Según el informe jurídico rea
lizado por el letrado del Ayunta
miento, Ramón Huerta, proce
de presentar un recurso ante el 
consejero y si no prospera ir a 
un contencioso administrativo. 
La corporación dispone de 30 
días a partir del 26 de enero pa
sado para presentar el recurso.

El alcalde ha manifestado en 
la habitual rueda de prensa de 
los martes, que el Ayunta
miento trata de cumplir un 
acuerdo de pleno que fue adop
tado por unanimidad, motivo 
por el cual no acepta la pro
puesta de participar en la em
presa que se cree tras la conce
sión.

MERCADOS

La Concejalía de Bienestar 
Social está estudiando también 
la situación de los mercados de 
la ciudad con el fin de que la re
glamentación municipal se apli
que por igual a todos. Se está 
estudiando concesión de pues
tos por concesión y se ha visto 
que algunas no se ajustan al re
glamento, por lo que se ha dado 
a los beneficiarios un plazo de 
un mes para que presenten la 
documentación y se regularice 
su situación. La propuesta irá 
a la próxima Comisión de Go
bierno.

JUNTA DE PORTAVOCES

Anoche se reunió la Junta de 
Portavoces para estudiar algu
nos de los temas pendientes en 
el Ayuntamiento. Entre ellos, 
se trató la ordenación del Polí
gono Nueva Segovia, la situa
ción del convenio con el Ministe
rio de Defensa, la depuradora 
de aguas residuales y la Albón
diga. 

alimentos en un almacén del polígo
no “El Cerro” y en otro de Canta- 
lejo. En el primero por impone de 
50.667 pesetas y en el segundo de 
1.155 pesetas en metálico y algunas 
botellas de bebida.

ACCIDENTES

El conductor de un automóvil 
resultó herido grave al salirse de la 
calzada el vehículo en que viajaba 
por la C-l 12 a su paso por Cuéllar. 
En Navalmanzano resultó herido 
leve el conductor de un camión que 
se salió de la calzada volcando. 
Además, el conductor, J.M.A.C., 
fue puesto a disposición judicial por 
conducir bajo el efecto de bebidas 
alcohólicas.

M.C.D. 2022
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AGENDA ; llELáHTAllO BE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

CIRCULAR FIJANDO LOS PRECIOS DE TASA DEL VINO 
Y ALCOHOLES NEUTROS VINICOS

H

CALENDARIO EXPOSICIONES
PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Miércoles 7 de febrero

Van 38 dias; faltan 327
Sol: De 8,18 a 18,40 horas

SANTORAL
Santos: Aido, Amandino y 

Drausio.

PENSAMIENTO
«Matar a un hombre para sal

var al mundo, no es obra por el 
bien del mundo. Matarse a si 
mismo por salvar al mundo, eso 
es obrar por el bien del mundo». 
Moti.

: FARMACIA 
DE GUARDIA

Rodríguez del Fresno. Aveni
da Marqués de Lozoya, 13.

EL TIEMPO

En segovia
EN LA TARDE DE AYER

Presión atmosférica: 678,4 
Viento del S-SE
Temperatura máxima: 12,1

EN LA MAÑANA DE HOY

Presión atmosférica: 677,4
Viento del S
Temperatura mínima: 3
A las 8: 8,3

SEGUNDO ANIVERSARIO 
ELSEÑOR

D. Rufo Sanz 
San Miguel

Falleció en San Ildefonso 
(Segovia) el día 7 de febrero 

de 1988

Habiendo recibido los Santos 
Sacramentos y la bendición 

de Su Santidad

La misa que se oficie el 7 de 
febrero, a las 7 de la tarde, en 
la iglesia de Nuestra Señora 
del Rosario (La Granja), será 
aplicada por el eterno des
canso del alma del finado.

Fuencisla Francés, óleos y 
collages. Hasta el 20 de febrero.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Segovia)

—«Los Amarillos». Colectiva 
de Javier Ayarza, Luis Rodrí
guez, Fernando Zamora, Javier 
Guardo y José María Yagües. 
Fotografía, cerámica, pintura, 
textiles y manufacturas.

Hasta el 11 de febrero.

Antonio Román, acuarelas. 
Hasta el 18 de febrero.

REGISTRO CIVIL
Se han realizado las siguien

tes inscripciones:
Nacimientos: Sonia Vaqueri

zo Ramírez, hija de Vicente y 
Guadalupe. Héctor Muñoz Alva- 
rez, de Luis Joaquín y María del 
Rosario. María Teresa de Deus 
de San Antonio, de Bernardo y 
María del Carmen. Andrea He
rrero Plaza, de Luis Miguel y 
María de la Paz. Ignacio Maci- 
cior Borregón, de Ignacio Mi
guel y María Teresa. Laura Man
so Zamarrón, de Pedro Miguel y 
Fuencisla. Roberto Moreno Gar
cía, de Victorino y María Teresa.

Defunciones: Francisca Mi
guel Pérez, de 94 años. Nicano- 
ra García Miguel, de 93 años. 
Carlos Llórente Gironda, de 79 
años de edad.

CULTOS
MISA EN EL DIA DEL AYUNO 

VOLUNTARIO

El viernes próximo, día 9, con 
motivo de celebrarse el Día del 
Ayuno Voluntario, se tendrá una 
solemne eucaristía en la igle
sia de San Miguel, que será ofi
ciada por el obispo de la dióce
sis, M. Palenzuela Velázquez. 
Será aplicada por los hermanos 
del Tercer Mundo y comenzará a 
las ocho de la tarde.

| CONfiERENCIAS |

SOBRE EL ESTUDIO 
DE IDIOMAS

El Departamento de Alemán 
de la Escuela Oficial de Idiomas 
ha organizado para mañana una 
conferencia sobre el tema «Có
mo aprovechar la memoria para 
el estudio de idiomas». Estará a 
cargo de Jürgen Wolff y tendrá 
lugar a las 8 de la tarde en el sa
lón de actos del I.B. «Mariano 
Quintanilla». La entrada es li
bre. .

EXAMENES DE REVALIDA 
Y TESINA FIN DE CARRERA 
EN GRADUADOS SOCIALES

E.U. de Graduados Sociales 
de Salamanca. Extensión de Se
govia.— Se abre el plazo de ma
tricula para los exámenes de re
valida y tesina fin de carrera 
durante los días 5 al 20 del pre
sente mes de febrero, finalizan
do dicho plazo a las 7 de la tar
de.

Para formalizar la matrícula 
de tesina deberá presentar dos 
ejemplares, original y copia, en
cuadernadas, mecanografiadas 
a dos espacios en tamaño folio 
u holandesa, acompañadas de 
certificado del profesor que ha 
dirigido el trabajo, bibliografía e 
índice.

La extensión mínima será de 
80 hojas numeradas.

Los exámenes tendrán lugar 
en la Escuela Universitaria de 
Graduados Sociales en Sala
manca, en las fechas que ya se 
comunicarán.

Los impresos para formlizar 
la matrícula deben retirarse en 
el Instituto Politécnico de For
mación Profesional, 0/ Avila 
s/n, de 6 a 7 de la tarde.

AVISOS

DELA ACADEMIA 
DE HISTORIA Y ARTE 

DE SAN QUIRCE

La Academia de Historia y Ar
te de San Quirce se complace 
en dirigirse a los estudiosos e 
investigadores en materias con
cernientes a la historia, el arte, 
y en general, la cultura segovia- 
na, en su más amplio sentido, 
con el ruego de que,si lo estima 
oportuno, tenga la amabilidad 
de informar a la Academia sobre 
tales estudios o investigacio
nes, temas objeto de los mis
mos, situación de los trabajos, 
posibles dificultades o necesi
dades en orden a su progreso y

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
LOS COMUNEROS (XII)

La guerra se extendía por Castilla. Los comuneros de Juan Bravo. 
Padilla, Maldonado y Zapata luchaban con resultados alternativos 
de victorias y derrotas. El alcalde Ronquillo asolaba pueblos y case
ríos, destrozando la mayor parte de la villa de Medina del Campo 
que se negó a entregarle su artillería, quedando vencedora sobre 
sus propios escombros.
En Segovia seguía la resistencia de los imperialistas en el Alcázar, y 
los comuneros tomaron la vieja catedral de Santa María que, fina 
mente, quedó destruida. Pero la lucha llegaba a un cariz desastroso. 
El rey Carlos I, ofreciendo importantes cargos, captaba a algunos je
fes de la Santa Comunidad, que desertaban. Las gentes estaban 
hartas de guerra y los aprovechados imponían en la retaguardia su 
criterios desmoralizadores. Deserciones y huidas aceleraron la e 
rrota de Vi Halar.

La superioridad ha fijado para la actual campaña y esta provincia 
los siguientes precios:

Vinos corrientes, 4,25 pesetas por grado y hectolitro. Vinos 
procedentes de uvas “albillo” y clases especiales similares, 4,50 
pesetas por grado y hectolitro.

Se autoriza una oscilación del 10 por ciento en más o en menos 
sobre los precios reguladores establecidos para cada clase, con el fin 
de que puedan estimarse las calidades y distancias a las vías de 
comunicación o centros de consumo.

A partir del mes de enero próximo pasado y hasta septiembre del 
año actual, regirá un aumento progresivo mensual del 0,70 por 
ciento sobre los precios reguladores, a fin de estimular la buena 
conservación y crianza de los vinos.

El precio máximo de venta al detalle para los vinos corrientes de 
11 a 12 grados, no podrá exceder de una peseta el litro en las 
poblaciones donde se satisface un impuesto municipal de diez 
pesetas por hectolitro, aumentándose o reduciéndose dichos precios 
en la misma cantidad para aquellas otras que tengan impuestos 
superiores o inferiores al indicado.

cuantos datos se consideren de 
interés al respecto.

Esta información se solicita a 
efectos de la mejor coordina
ción y desarrollo de la progra
mación de actividades de la cor
poración y posible cooperación 
de la entidad con los estudio
sos e interesados.

Pueden dirigir sus comunica
ciones al domicilio de la Acade
mia, calle de Capuchinos Alta, 
núm. 4 y 6, de esta ciudad, y 
por esta colaboración la corpo
ración les expresa al propio 
tiempo por estas líneas su reco
nocimiento.

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos decla
rados aptos para la obtención 
del permiso de conducción:

Pedro Manuel de la Calle Ji- 
meno, Segovia. Angel Callejo 
Prieto, Mozoncillo. Daniel Es
cribano García, Navalmanzano. 
Rosa M.* González Sanz Fru
tos, Segovia. Eugenio Hernán
dez San Frutos, Segovia. Ana 
Cristina Jiménez Torquemada, 
Segovia. Juan Antonio Jlmeno 
Pérez, Segovia. José Ramón Ló
pez Sebastián, Madrid. Rosa 
María Martin Arribas, Segovia. 
Begoña de Pablos Gómez, Se- 

govia. Rosario Pastor Romero, 
Aguilafuente. José Alberto Ro
dríguez Hernández, Segovia. Al
fonso Santa Teresa Pintor, Se
govia. Lucía Terrón Martín, Se
govia. Julia Vázquez María, Se
govia. Jesús Velasco García, 
Zamarramala.

HERMANDAD

« DESANGRE
RESUMEN SEMANAL 

del 29 enero al 4 febrero 
de 1990

Donaciones 
efectuadas

Reservas
Banco de

día de hoy

Unidades 
de sangre

Unidades 
de sangre

O + 29 O + 50
0- 8 0- 12
A + 30 A 73
A- 16 A- 17
B + 6 B * 7
B- 2 B- 2
AB * 1 AB^ —
AB- 1 AB 6
Total 93 Total 167

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

Su esposa, Juana Se- 

novilla Montero; hijos, 

Rufo-Jesús, Francisco- 
Javier, Juán-Ramón, y 

Henar Sanz Senovilla; hi

jos políticos, nietos y de

más familia,

Agradecerán la asistencia 
a tan piadoso acto.

INFORMATICA 
ES EL FUTURO 
APRENDE INFORMATICA. APRO
VECHA LA OPORTUNIDAD DE TE
NER UN BUEN PUESTO DE TRA
BAJO. INFORMATE GRATUITA
MENTE, ENVIA NOMBRE, DIREC
CION Y PROVINCIA AL APARTADO 
DE CORREOS 34007 DE MADRID

UN BUEN REGALO ES MENSAJE DE OFRENDA / HOMENAJE

REGALOS BRIZ
La boutique del regalo

ALTA BISUTERIA, PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD 1984 Y 1985

Toda clase de muñecas y pe!uches
SAN FRANCISCO, 18 TELEFONO 42 82 06

M.C.D. 2022
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presidida por el delegado del Gobierno

Se ha reunido en Segovia
la Comisión Regional de Seguridad Vial

En el Gobierno Civil se ha 
reunido hoy la Comisión Regio
nal de Seguridad Vial, presidida 
por el delegado del Gobierno en 
Castilla y León, Domingo Fe- 
rreiro. Se trata de una de las 
reuniones habituales de esta 
Comisión, que tiene carácter 
«trashumante», según Ferrei- 
ro, porque cada vez se celebra 
en una provincia de la comuni
dad autónoma.

Asisten representantes de or
ganismos de la Administración 
Central, como Obras Públicas y 
Educación; de la Junta de Cas
tilla y León; de los entes lo

Vecinos de Pinar Jardín se manifiestan ante la 
sede de la Delegación de la Junta

Unos treinta vecinos de la 
Urbanización Pinar Jardín de 
Marugán han protagonizado es
ta mañana una sonora pitada an
te la Delegación de la Junta de 
Castilla y León. Los vecinos pe
dían audiencia ante la Comisión 
Provincial de Urbanismo, reu
nida bajo la presidencia del 
delegado territorial Víctor Mar
tin, que entre otros puntos estu
diaba la aprobación de la tercera 
fase del plan parcial de la citada 
urbanización.

Los vecinos se quejan desde 
tiempo atrás de numerosos pro
blemas que aún no se han solu
cionado. Protestan, entre otras 
cosas, por falta de saneamien- 
,0 y por la contaminación que 
puede provocar la existencia de 
2000 fosas sépticas; por falta 
de agua en verano; por la 
inexistencia de canalizaciones 
Para el agua de la lluvia; por
gue la urbanización no cumple 
la actual normativa contra in
cendios; por la tala indiscrimi- 

PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

■a María Postigo García
(Vda. de Teodoro González)

Falleció en Segovia el día 7 de febrero de 1989

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

y la bendición de Su Santidad

El funeral que se oficie mañana día 7, a las 7,30 
de la tarde, en la parroquia de El Salvador, será apli
cado por el eterno descanso del alma del finado.

Sus hijos Teresa, Eusebio, Juana y 
María del Pilar González Postigo; hijos 
Políticos, Matilde Hernán Maganto y 
Jesús Gómez Yagüe; hermana política, 
n¡etos, sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

cales, a través de la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias —FEMP— y todos los je
fes provinciales de Tráfico de la 
región. En el transcurso de una 
conferencia de prensa, Domin
go Ferreiro ha señalado que es 
un foro de encuentro para anali
zar los problemas, a través de la 
coordinación entre las diferen
tes administraciones, y propo
ner soluciones a la Comisión 
Nacional de Seguridad Vial.

En la réunión se han tratado 
aspectos relacionados con la 
celebración de pruebas deporti
vas, controles de ajcoholemia, 

AURELIO MARTIN

nada de nueve mil pinos en la 
zona y por la ocupación ilegal 
de una cañada pecuaria.

señalización de obras, escasez 
de centros de reconocimiento 
para conductores, inspeccio
nes técnicas de vehículos y una 
propuesta de la FEMP para em
prender un plan de supresión de 
pasos a nivel.

Domingo Ferreiro, que ha vi
sitado también al alcalde de la 
ciudad, no ha querido pronun
ciarse sobre su posible relevo al 
frente de la Delegación del Go
bierno para ocupar un cargo de 
Medio Ambiente en el Ministe
rio de Obras Públicas. «La res
puesta la tiene el Consejo de 
Ministros», ha matizado.

A.M.

Consideran los manifestantes 
que la aprobación de la tercera 
fase supondrá la liquidación de 
los bienes por parte de las em
presas inmobiliarias —Lagos, 
S.A. y Fomento del Ocio, 
S.A.— y el término de su res
ponsabilidad en el asunto.

A la hora de realizar esta in
formación los vecinos no habían 
sido recibidos por el delegado y 
su intención era permanecer 
frente a la sede de la Junta 
hasta el término de la reunión.

Curso para veterinarios

PEÑALOSA

Ayer se inició, en la sede del 
Colegio Oficial de Veterinarios, 
un cursillo de especialización 
en aspectos taurinos para profe
sionales, que se realiza en cola-

MUSICA
Dos conciertos de la Filarmónica 

en el «Domingo de Soto»

Sonare Quartett, de Frankfurt peñ al o s a

El 2 de febrero en la sala del 
Colegio Universitario «Domingo 
de_Soto», presentó la Sociedad 
Filarmónica al Sonare Quartett, 
fundado en Frankfurt en el 80. 
Este conjunto ostenta varias dis
tinciones de gran categoría en 
el ámbito musical europeo.

Con un programa para satis
facer a la más exigente concu
rrencia de aficionados a la mú
sica de cámara, los artistas col
maron la expectativa. Demos
traron estar en posesión de un 
sonido pleno, rotundo, decidido 
y bello. Músicos en la madu
rez de su arte, prodigiosos en la 
medida, excelentemente con
juntados, lo que no oculta las 
cualidades de solistas de cada 
uno de sus componentes. Mag
nificas las intervenciones del 
violín Jace Klimkiewick, sacan
do lo mejor de su instrumento 
construido por J. Gagliano en 
1.770. La soltura, rigurosidad y 
exactitud, sin detrimento de la 
creatividad, conseguidos por es
tos ensambles, dependen de un 
trabajo concienzudo, ese es el 
secreto. A este respecto los con
certistas nos pidieron sala para 
ensayo, de dos horas por la ma
ñana y otras dos por. la tarde, 
y eso que estas piezas las vie
nen interpretando a diario, apar
te de su preparación, desde ha
ce un mes. Si a eso añadimos 
sus cualidades innatas, y lo so
bresaliente de su formación, el 
resultado no puede ser otro que 
el escuchado el viernes.

En primer lugar de W.A. Mo- 
zart, oímos el Cuarteto en si be
mol mayor KV 458, conocido co
loquialmente por «La Caza», y 
dedicado a Haydn. Siguieron 
con el Cuarteto en si bemol ma
yor D 112, de Franz Schubert, 
obra de juventud. En la segunda 
parte la interpretación del mo
numento musical que es el 

boración con el Consejo Gene
ral. Este curso se prolongará 
hasta el próximo sábado y en él 
intervienen destacados especia
listas.

Cuarteto en do menor Op. 51 
núm. 1, de J. Brahms en el que 
es detectadle la influencia de 
Beethoven, al que se impone fi
nalmente el romanticismo de 
Brahms. En medio del entu
siasmo del público ofrecieron 
para cierre y fuera de programa 
una obra de Pucchini.

PEÑALOSA
Bernardo García-Huidobro

Con anterioridad la Filarmó
nica ofrecía el primer concierto 
del año, con la guitarra del chi
leno Bernardo García-Huidobro, 
también en el «Domingo de 
Soto».

El programa muy atractivo 
contó con obras de Luis Mi
lán, J.S. Bach, Fernando Sors, 
Manuel de Falla, Joaquín Rodri
go, Héctor Villalobos, y Agustín 
Barrios. Este último novedad, 
del que se nos dijo ser, el guita
rrista iberoamericano más im
portante hasta su muerte en 
1944. La composición nos pare
ció muy interesante, y quizá lo 
más agradable del concierto.

La ilusión puesta por el buen 
sabor de boca dejado por este 
concertista en su actuación an
terior, se vio devaluada, ante la 
timidez y cortedad que presidió 
su trabajo. El espacio muy ade
cuado para el intimismo de este 
instrumento, salvó en parte el 
concierto, pues en sala de más 
capacidad se hubiera perdido 
definitivamenteel sonido. No lo
gró la conexión con el auditorio, 
al que dejó frío y distante, ha
ciéndose notar algún fallo y du
da en la pulsación. Falta de 
energía y vibración, cuyo de
fecto la guitarra no perdona. 
Creemos que en Bernardo es
tá primando su carácter docente 
al que dedica en gran medida su 
tiempo, en detrimento de sus 
cualidades interpretativas que 
sinceramente creemos que tie
ne. Considerando lo difícil de 
simultanear ambas posiciones 
se verá obligado a elegir aque
lla que considere preferente.

REMACHA

M.C.D. 2022
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Prudencia Sanz, escultora segoviana, 
será la nueva alcaldesa del 

Centro Segoviano de Madrid
Su obra «El emigrante», de diez metros de altura, 

coronará un edificio de Nueva York

Fiestas de Santa Agueda
CUELLAR

La escultora segoviana Pruden
cia Sanz acaba de regresar de Nue
va York, donde ha permanecido 
varios meses exponiendo sus obras. 
Una escultura de esta artista, natu
ral de Escalona del Prado, coronará 
la futura sede de la Fundación Inter
nacional del Emigrante en la capital 
neoyorquina.

-¿Cómo ha sido su última expe
riencia americana?

-Voy a Estados Unidos con bas
tante frecuencia. En esta ocasión he 
expuesto en la Universidad de 
Nueva York y en la Fundación In
ternacional del Emigrante. Estoy 
encantada, la afluencia de público, 
sobre todojoven, fue muy abundan
te y las críticas sobre la muestra 
fueron muy buenas.

-Precisamente la Fundación In
ternacional del Emigrante le ha 
encargado una obra muy importan
te.

-En 1986, el director de la Fun
dación vio la escultura que me ha
bían pedido los responsables del 
Museo del Emigrante, instalado en 
la isla de Ellis -en este lugar perma
necían los extranjeros que querían 
establecerse en EE.UU. hasta que 
eran admitidos o no por las autori
dades norteamericanas-. Al poco 
tiempo, la Fundación me propuso 
realizar esa misma escultura, “El 
emigrante”, pero de 10 metros de 
alto. Mi obra coronará el nuevo 
edificio que tienen proyectado 
construir como sede y que será el 
lugar de expresión cultural de todos 
los grupos étnicos que habitan en 
Nueva York.

-Un proyecto de estas caracte
rísticas debe resultar muy estimu
lante para un artista.

-Una de las cosas que más me 
emocionaron fue la reacción del 
público ante “El emigrante”. La 
escultura consta de tres figuras 
humanas, un hombre, una mujer y 
un niño, que avanzan abrazados. 
Muchas personas me decían: “Este 
era yo cuando vine a este país y así 
era mi madre o mi padre”. Se iden
tifican mucho con la obra. Yo, des
de niña, he tenido una sensibilidad 
muy acentuada hacia los emigrantes 
y siempre había querido plasmar la 
gran aventura del hombre, que sin 
olvidar su drama, se lanza a con
quistar sus sueños.

-También usted es una emigran
te.

-Yo he vivido, y vivo, la emigra
ción dentro de España. Cuando me 
casé, me trasladé a Sevilla porque 
allí trabajaba mi marido y ahora 
resido en Madrid. En Sevilla me 
encontraba muy sola, ya que mi 
marido, que es veterinario, tenía 
que viajar mucho. Los primeros 
tiempos fueron difíciles.

COMIENZOS

Aunque de vocación temprana, 
Prudencia Sanz no llevó a la prácti
ca su pasión por el arte hasta la edad 
adulta. Esta práctica le ha valido la 
concesión de las medallas de oro y 
plata de la Academia Europea de las 
Artes. También ha sido nombrada 
Gran Oficial déla citada Academia.

-¿Cuándo comenzó a esculpir?
-Hace 15 ó 16 años, en Sevilla. 

Aunque desde niña dibujaba todo 
aquello que me atraía y leíalibros de 
arte. Entonces trabajaba por mi 
cuenta, sin el ascsoramicnto de 
nadie. A los pocos años de llegar a

JESUS RODRIGUEZ

Prudencia Sanz y su obra «Homenaje a la mujer»

Sevilla, me enteré que había muy 
buenos profesores en la Escuela de 
Artes y Oficios de esta ciudad. 
Empecé a hacer dibujo artístico y 
lineal, además de escultura y mode
lado. Después de unos años nos 
trasladamos a Madrid y aquí conti
nué.

-¿Por qué se decantó por la es
cultura?

-Porque me llena mucho más 
que el dibujo o la pintura. Esculpo 
en bronce, aunque también he he
cho cosas en barro. El bronce es 
más resistente y duradero y, ade
más, tiene unas pátinas y unas cua
lidades insuperables.

-¿Cuáles son sus temas favori
tos?

-Mi familia eran agricultores y 
he vivido mucho todo lo relaciona
do con el campo, por eso me gusta 
tanto plasmar la naturaleza y a los 
animales. En mi obra hay muchas 
escenas de campo, de caza y de las 
calles y gentes de los pueblos.

-¿Cuál es su cotización en el 
mercado?

-Depende de las obras, pero los 
precios suelen estar entre las 
25.000 y las 200.000 pesetas.

-¿Puede vivir de la escultura?
-Hasta ahora me financia mi 

marido. Pero pienso que trabajando 
duro y moviéndote mucho, sí se 
puede vivir de ella.

-¿Para tener una mayor difusión 
es necesario residir en una gran 
ciudad?

-Creo que sí. Madrid, por ejem
plo, tiene una vida cultural muy 
interesante. Aquí tienes más posibi
lidades de estar en contacto con las 
personas relacionadas con el arte.

-¿Cómo es su relación con Sego- 
via?

-Muy intensa. En cuanto llega el 
buen tiempo nos vamos a Turéga- 
no, el pueblo de mi marido. Allí 
tengo un taller donde comienzo 
muchas de mis obras. La tranquili
dad del pueblo me ayuda mucho a la 
hora de trabajar.

-Hoy día 6, por la tarde, toma 
posesión de su cargo como alcalde
sa del CentroSegovianoen Madrid. 
¿Qué significa para usted?

-Me siento muy halagada y agra
decida por la distinción. Espero 
cumplir bien con las funciones de 

alcaldesa y estoy dispuesta a ayudar 
al Centro Segoviano en lo que esti
men oportuno.

-¿Cómo vive su familia el hecho 
de tener una artista en casa?

-Me han ayudado mucho, tanto 
mi marido como mi hija. Tengo un 
hermano que vive en Escalona del 
Prado, él y su familia no tienen nada 
que ver con el arte, pero lo viven y 
lo disfrutan mucho. No suelen de
cirme nada, pero yo noto que están 
encantados. En cuanto a mi madre, 
que es ya muy viejecita, ella ha 
tenido siempre mucha sensibilidad 
y era muy habilidosa y observado
ra. Le hace mucha ilusión mi tra
bajo.

PILAR BARRIO

LA SEÑORA

D.a Carmen Gómez de Antonio
(Viuda de Casado)

Ha fallecido cristianamente en Madrid 
hoy día 6 de febrero de 1990

A los 79 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

D. E. P.
Sus hijos, Conchita, Carmen, Miguel, José Angel, Luis, Jesús, San
tiago y Tomás; hijas políticas, Encarna Pinna, Encarnación Barral, 
Julita Fernández, Mercedes Menéndez, Bonnie Sheldon y Estrella 
Rueda; nietos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

La conducción del cadáver se efectuará mañana miércoles día 7, 
desde los servicios funerarios del Hospital Militar Gómez Ulla, a la 
iglesia parroquial de San Andrés, de CANTALEJO (Segovia), donde 

será recibido a las doce del mediodía.
Recibirá cristiana sepultura en el cementerio de dicha localidad.

J.P.Q.

Se celebró ayer lunes la fiesta de 
Santa Agueda. Este año, al igual 
que en los cuatro últimos, las cofra
des de la Santa se volcaron con las 
fiestas llegando a participar unas 
trescientas.

Esta fiesta se celebra en nuestra 
localidad desde hace cincuenta 
años, si bien desde hace sólo ocho 
las amas de casa en un solo grupo 
participan en la misma, no como 
antes que cada cofradía de barrio 
organizaba su propio programa 
festivo.

La fiesta de Santa Agueda en 
Cuéllar comienza el mismo día que 
termina pues, tras la celebración de 
la misma se elige mayordoma del 
siguiente año. Este año presidió el 
cortejo Julia Muñoz, de cincuenta y 
siete años, acompañada de sus dos 
hijas Rosa María y María Rosario 
Llórente.

Los actos programados se inicia-

OLOMBRADA

ABELPECHARROMAN

La fiesta que en honor de 
Santa Agueda se empezó a cele
brar en Olombrada hace muy 
pocos años, ha tenido un gran 
éxito dadas las muchas cofrades 
que hacen dicha fiesta, y que 
cada año son más las mujeres 
que se suman a estos actos. Esta 
vez, después de la misa con 
sermón y acto seguido la corres
pondiente danza con la imagen 
de la santa por las calles del 
pueblo, las cofrades dieron un 
extraordinario refresco para 
todo aquel que quiso participar 
en la amable invitación. No se 
hicieron rogar mucho los comen
sales, que fueron muy numero
sos. La danza, así como el baile 
que durante el día tuvieron, es
tuvo a cargo de los ya conocidos 
paisanos de la escuela de dul
zaina de Segovia, que uno de 
ellos, como ya hemos mencio
nado en otras ocasiones, es hijo 

ron a las once de la mañana, mo
mento en el que las cofrades acudie
ron en busca de la mayordoma a 
quien acompañan hasta la iglesia. 
La santa misa es siempre el preám
bulo para posteriormente pasear a la 
patrona en procesión por las calles 
próximas a la iglesia del Salvador. 
Con la imagen nuevamente en el 
pórtico de la iglesia y el canto de 
Salve, se procedió al sorteo. Este 
consiste en la extracción de una 
carta de naipes por cada candidata 
al puesto de mayordoma, recayen
do la suerte en la afortunada con el 
as de oro. Después de la elección, el 
vino dulce y las pastas; la dulzaina y 
el tamboril acompañaron a las ague- 
deras por las calles de la villa. Una 
comida de hermandad, y el baile 
tradicional son los últimos actos del 
programa oficial.

El año que viene más, con otra 
mayordoma, Petra Bayón, aguede- 
ra en quien recayó la suerte llevan
do inscrita en la cofradía tan sólo 
cuatro días.

de Olombrada. Florián Benito, 
alcalde del pueblo, regaló el 
vino a las organizadoras de esta 
fiesta. Vino, de la propia cose
cha del donante. Un detalle de 
nuestra primera autoridad, que 
las aguederas tienen muy en 
cuenta, y que disfrutarán en su 
cena de hermandad.

Esta simpática fiesta, que 
empezó hace tres años con 
unas treinta mujeres, casi ha 
doblado el número de partici
pantes, y como cada año, les 
sale mejor, y el pueblo también 
acompaña, fácilmente los cultos 
en honor de la Santa, asi como 
su fiesta, digamos de diversión, 
irán cada vez en mayor aumen
to. Nunca mejor empleada la 
frase que hace dos años dijo una 
de las cofrades: Lo que hacen 
las mujeres de Zamarramala -
¿no lo pueden hacer igual las de 
Olombrada?. Como querer es 
poder, y ellas quieren, consi
guen con creces sus objetivos.

M.C.D. 2022
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CALENDARIO DE FIESTAS LOCALES 

EN LA PROVINCIA PARA 1990
La Dirección Provincial de 

Trabajo y Seguridad Social ha 
acordado declarar festividades 
locales, retribuidas y no recupe
rables para 1990 en la provin
cia de Segovia, las que segui
damente se relacionan:

SAN CRISTOBAL DE LA VE
GA —31 de mayo, Santa Petro
nila. 26 de julio, Santiago Após
tol.

SAN ILDEFONSO—23 de 
enero, San Ildefonso. 25 de 
agosto. San Luis.

SAN MARTIN Y MUDRIAN.
24 de agosto, San Bartolomé 
Apóstol. 10 de noviembre, San 
Martin.

SAN MIGUEL DE BERNUY.
13 de junio, San Antonio. 29 
de septiembre, San Miguel Ar
cángel.

SAN PEDRO DE GAILLOS — 
29 de junio, San Pedro Após
tol. 8 de septiembre, La Nativi
dad de Ntra. Sra.

SANCHONUÑO—6 y 7 de 
agosto, Ntra. Sra. del Rosario.

SANTA MARIA LA REAL DE 
NIEVA.—7 y 8 de septiembre, 
Ntra. Sra. de la Soterraba.

SANTIUSTE DE PEDRAZA.
1 de septiembre, Virgen de las 
Vegas. 14 de septiembre, Santo 
Cristo.

SANTIUSTE DE SAN JUAN 
BAUTISTA.-16 de julio, El 
Carmen. 29 de agosto, Degolla
ción de San Juan Bautista.

SANTO TOME DEL PUER
TO.—16 de agosto, San Roque. 
8 de septiembre, Ntra Sra. de la 
Natividad.

SAUQUILLO DE CABEZAS. 
18 de junio, San Antonio de Pa- 
dua. 29 de junio, San Pedro.

SEBULCOR—13 de junio, 
San Antonio de Padua. 23 de 
julio, La Magdalena.

SEGOVIA.—29 de junio, San 
edro. 25 de octubre, San Fru

tos.
SOTOSALBOS.—15 de mayo, 

an Isidro. 16 de agosto, San 
noque.

TABANERA LA LUENGA — 
de enero, San Vicente. 4 

ae agosto, Ntra. Sra. del Rosa
rio.

23TORRec Il l a  DEL PINAR.- 
e junio, San Juan Bautista, 
de septiembre, Ntra. Sra. 

^ Virgen del Pinar.
rORRElGLESIAS.-16 de

Las organizaciones 
dgfarias convocan 
Un& reunión urgente 
Otilas industrias 

lácteas
Cion?slanr0lcd (.Ical)"Las organiza- 
decidiri ofcsionalcs agrarias han 
tria! iCOnvocar al sector indus- 
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agosto, San Roque. 25 de julio, 
Santiago. _

TORRE VAL DE SAN PE
DRO—26 de julio, Santa Ana. 
16 de agosto, San Roque.

VALDEPRADOS.—16 de 
agosto, Festividad de la Vir
gen. 10 de diciembre, Santa Eu
lalia.

VALDEVACAS DE MONTE- 
JO.—7 de diciembre, La Pu
rísima. 15 de junio, La Purí
sima.

VALDEVACAS Y EL QUI
JAR—15 de mayo, San Isidro. 
8 de octubre, El Rosario.

VALLERUELA DE PEDRA
ZA.—10 de julio, San Cristó
bal. 10 de septiembre, Ntra. 
Sra. del Amparo.

VALLERUELA DE SEPUL- 
VEDA.—13 de junio,-San An
tonio. 8 de septiembre, Ntra. 
Sra. la Virgen del Barrio.

VALSECA.—13 de junio, San 
Antonio. 15 de mayo, San Isi
dro.

VEGANZONES.—13 de ju
nio, San Antonio de Padua. 10 
de julio, San Cristóbal.

VEGAS DE MATUTE—3 de 
septiembre, Ntra. Sra. de Matu
te. 28 de diciembre, Sto. To
más.

VILLACASTIN.—20 de agos
to, San Sebastián. 21 de agosto, 
fiestas patronales.

VILLAVERDE DE ISCAR.- 
20 de enero, San Sebastián. 
20 de julio, Santa Librada.

VILLAVERDE DE MONTE- 
JO.—13 de junio, San Anto
nio. 22 de noviembre, Santa Ce
cilia.

VILLEGUILLO—13 de junio, 
San Antonio. 15 de junio, San 
Antonio.

YANGUAS DE ERESMA — 
13 de junio, San Antonio. 16 
de agosto. San Roque.

ZARZUELA DEL MONTE — 
22 de enero, San Vicente. 16 
de julio, Virgen del Carmen.

ZARZUELA DEL PINAR.— 
3 de mayo, La Cruz. 14 de sep
tiembre, Exaltación de la Santa 
Cruz.

Pueblos que tienen localida
des o núcleos agregados al mu
nicipio:

AYLLON.—15 de mayo, San 
Isidro. 28 de septiembre, San 
Miguel.

— Santa María de Riaza — 
17 y 18 de septiembre, La Vir
gen.

— Grado del Pico.—16 y 17 
de julio, Virgen del Carmen.

— Santibáñez de Ayllón.—13 
y 14 de agosto, San Roque.

— Estebanvela —11 y 12 de 
junio, Octava del Corpus.

— Francos—24 y 25 de sep
tiembre, Ntra. Sra. de la Mer
ced.

— Saldaña de Ayllón.—3 y 4 
de septiembre. San Miguel.

— Valvieja.—20 y 21 de 
agosto, San Juan Eudes.

FRESNO DE CANTESPINO. 
7 de diciembre, San Nicolás de 
Barí. 14 de septiembre, Exal
tación de la Santa Cruz.

— Cascajares—29 de junio, 
San Pedro. 8 de agosto, San Lo
renzo.

— Riahuelas.—30 de junio, 
Santo Cristo de la Salud. 7 de 
diciembre, San Nicolás de Bari.

— Pajares de Fresno.—28 
y 29 de septiembre, San Miguel 
Arcángel.

(Conclusión)

(Los municipios no incluidos 
en esta lista confeccionada por 
orden alfabético no han comu
nicado aún cuáles son sus fies
tas locales para el presente 
año).

La devolución media asciende a 45.000 pesetas

Hacienda ha devuelto ya 8.427 millones 

en Castilla y León

Valladolid. Iñigo Martínez 
(leal).--Ayer dio comienzo en 
todas las delegaciones de Ha
cienda de Castilla y León la 
devolución del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas 
del ejercicio de 1988, cuyas 
declaraciones se presentaron el 

mes de noviembre del año pasa
do. El número de devoluciones 
realizadas en Castilla y León 
hasta la fecha asciende a 186.317 
por un importe global de ocho 
mil cuatrocientos veintisiete 
millones. De las cerca de seis
cientas mil declaraciones efec
tuadas en Castilla y León, cerca 

del 60 por ciento, unas cuatro
cientas mil, tendrán derecho a 

devolución.
El número y el valor de las de

voluciones efectuadas represen

Mientras no haya cabinas móviles 
teléfono móvil Alcatel.

▼ Función manos libres. La comunicación más fácil.
▼ Teclado como el teléfono de su casa o despacho. 
Paro no tener que cambiar de hábitos.
▼ Usándolo como portátil, disfrutará de la mayor 
autonomía del mercado.
▼ Y, sobre todo, tiene la garantía Alcatel, la compa
ñía líder en fabricación de terminales telefónicos.

40006Segov,o C/Peñaloro, 6 Tel (911) 42 76 11 Tel (91) 413 10 44

40006 Segovia

ta un treinta y dos por ciento del 
total y todas corresponden a las 
devoluciones solicitadas por 
transferencia bancaria.

Hacienda ha establecido un 
calendario de trabajo para efec
tuar el procedimiento de devolu
ciones y la intención inicial es 
que se concluya durante este mes 
para las devoluciones solicitadas 
por transferencia y que se hayan 
presentado completas y que, 
aproximadamente suponen un 
noventa por cien de los plazos. 
Las devoluciones solicitadas por 
talón, que en Castilla y León su
ponen el catorce por cien, se 
llevarán a cabo en el período 
comprendido entre el 1 de marzo 
y el diez de abril.

La devolución media resul

r e

tante por contribuyente asciende 
a 45.000 pesetas. Por provincias 
el número mayor de devolucio
nes corresponde a León, con 
41.773 (2.013 millones de pese
tas), seguida de Valladolid 
35.536 (1.696 millones) y Bur
gos, con 28.355 devoluciones 
(1.259 millones). En los lugares 
intermedios se encuentra Sala
manca, con 20.548 devolucio
nes (845 millones), Zamora, 
17.791 (745 millones) y Falen
cia 13.204 devoluciones (598 
millones). Avila con 11.159 de
voluciones por un importe de 
470 millones de pesetas, Sego
via con 13.204 devoluciones 
(555 millones) y Soria con tan 
sólo 5.700 devoluciones emiti
das por importe de 715 millones 
cierran la tabla.
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En su toma de posesión como presidente de la Xunta

Fraga prometió gobernar «con el pueblo 
y por el pueblo»

Por una comisión de investigación
del Ayuntamiento de Sevilla

Dos hermanos del vicepresidente 
Guerra, llamados a declarar

Sanüago.-Manuel Fraga mani
festó ante el Parlamento gallego su 
voluntad de defender la comunidad 
“contraía opresión, la injusticia, la 
insolidaridad y la falta de reconoci
miento de su propia personalidad”. 
El nuevo presidente gallego dijo 
que gobernará “por encima de las 
ideologías, con el pueblo y por el 
pueblo" hizo un llamamiento para 
superar “las rutas del resentimien
to,del odio y de la lucha de clases". 
También descartó “las vías del ais
lamiento; de la desafección o de la 
insolidaridad con todos los pueblos 
de España".

Asimismo señaló que su concep
to de sociedad es abierto y no dog
mático. “Es de fe -dijo-- en lo 
popular, no en los in*<rvencionis- 
mos excesivos, es de valorarla ley, 
la Justicia, las instituciones, de 
fomentarla iniciativa, el trabajo, el 
mérito, el esfuerzo”.

Fraga dio por finalizada su pri
mera jomada como presidente de la 
Xunta con un homenaje al galle
guismo histórico con la colocación 
de tres coronas de flores en las 
tumbas de Rosalía de Castro, Bra- 
ñas y Castelao, en el panteón de 
gallegos ilustres de Santo Domigno 
de Bonaval. Fraga señaló que había 
sido un día “maravilloso, con un 
profundo simbolismo. No se puede 
hablar de acciones democráticas y 
populares si el pueblo no participa 
en ellas, de ahí el profundo simbo
lismo de esta jomada en la que he 
visto a muchas personas que conoz
co desde hace años y que llegaron a 
Santiago desde distintos países de 
Europa y América”, destacó.

En su despacho presidencial, 
Fraga firmó sus primeros tres de
cretos por los que cesaba al anterior 
gobierno y nombraba al nuevo.

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado 
al mediodía de hoy una subida de 1,78 puntos y queda en 
291,35 puntos, según informa Efe.

Este dato es provisional, y el definitivo quedará fijado al 
cierre de todas las operaciones, a las 17,00 horas.

Las realizaciones de beneficios llegaron para algunas so
ciedades como electricidad y química, después de que en la 
última jornada avanzara varios enteros.

Destacó por su firmeza el grupo bancario, pero con la ex
cepción del Santander, que en su cierre provisional bajaba 20 
pesetas.

En petróleo, Campsa sube 5.
En electricidad, Gas Madrid baja 4 y Aguas de Barcelona 

sube 16.
En metálicas básicas, Asturiana sube 5, Acerinox 33 y Es

pañola 20.
En materiales de construcción, Asland Cataluña sube 6, 

Cristalería 11 y Valderrivas 22,50. Financiera repitió cambio. 
Valenciana baja 70.

En químicas, Fosforera repite cambio. Nicas baja 1.
En metálicas básicas, Tyrsa repite cambio.
En construcción de maquinaria, Eleonor sube 5, Radiotró- 

nica 25. Ibérica baja 2, Lingotes 10. Repiten cambios Ib-Mey 
y Metal.

En automóviles, Citroen y Santana suben 3. Fasa baja 3.
En material de transportes, CAF sube 25.
En alimentación, Uniasa sube 14, Bobadilla 11, Campofrio 

10, Aguila 5, Tabacalera 9,50 y Cervecera 0,50. Pascual baja 1 
y Corporación 5. Elosúa repite cambio.

En papeleras, Navarra sube 3 y Unipapel repite cambio.
En construcción, Cubiertas sube 25 y Fomento 175.
En comercio, Finanzauto repite cambio.
En autopistas, Autopistas y Europistas repiten cambios. 

Iberpistas baja 0,50.
En comunicaciones, Antena 3 sube 250 puntos.
En inmobiliarias, Afisa baja 2, Encinar 10, Urbls 6 y Prima 

30. Sotogrande sube 20.
En sociedades de Cartera, Hispamer repite cambio.
En bancos, BBV sube 9, Central 10, Exterior 3 e Hispano 

25. Popular fijó posición de dinero al cambio de 1.726.

El presidente de la Xunta, firmando los primeros decretos.—(Efe)

Por otra parte, quince personas, 
que posteriormente negaron perte
necer a las Juntas Gallegas por la 
Amnistía, fueron detenidos a me
diodía en Santiago. Estas personas 
asistieron a los actos de nombra
miento de Fraga enmascarados y 
con las caras pintadas, y en todo 
momento se negaron a identificar

se. Tras su detención, fueron pues
tos en libertad, tras lo cual presenta
ron en el juzgado una denuncia por 
malos tratos y agresiones por parte 
de la Policía.

El Supremo decidirá en marzo 
el carácter de la Guardia Civil

Madrid.— El próximo mes de 
marzo el Tribunal Supermo de
berá decidir si la Guardia Civil 
tiene carácter militar o no, al 
dictar sentencia sobre la legali
dad del sindicato clandestino 
de la Benemérita Unión Demo
crática de Guardias Civiles 
-UDGC-, cuyo promotor es el 
cabo del Cuerpo, Manuel Rosa 
Recuerda.

El Tribunal Constitucional 
desestimó el pasado mes de no
viembre, por diez votos contra 
dos, los recursos de amparo 
que Manuel Rosa presentó con
tra las sanciones de que fue ob
jeto por promover un sindicato 
dentro de un cuerpo militar.

En su sentencia, el Tribunal

LA MEJOR PROTECCION 
ES UN BUEN CONTROL
Controle la situación

• Detector de teléfono pinchado.
• Micrófonos ocultos (escucha desde cualquier parte

del mundo).
• Teléfono para conversaciones secretas.
• Desviador de llamadas.
• Grabadoras telefónicas
• Distorsionador de voz.
• Revisión de lineas telefónicas 

(seguridad 100%).

Buscamos distribuidores en Segovia

PROSELEC ESPAÑA, S.A.
Plaza de España,18 (Torre de Madrid) Planta 30,5-28008 Madrid
Tel.: 542 62 50*. Fax: 542 78 31 v

Sevilla.— Dos hermanos del 
vicepresidente del Gobierno se
rán llamados a comparecer ante 
la comisión de Investigación 
constituida ayer en el Ayunta
miento de Sevilla, para estudiar 
la existencia del tráfico de in
fluencias en la venta de un terre
no municipal a una empresa vin
culada a Juan Guerra.

Asi lo anunció el concejal Ma
nuel García, representante del 
Partido Popular en esta comi
sión, que preside el alcalde de 
Sevilla, el socialista Manuel del 
Valle, y cuya constitución fue 
aprobada el pasado jueves con 
los votos, favorables de todos 
los grupos de la oposición.

García indicó que los herma
nos Juan y Adolfo Guerra, este 
último en calidad de exgerente 
de Mercasevilla, no tienen la 
obligación de comparecer en 
esta comisión, ya que esta obli
gación sólo afecta a los funcio
narios municipales.

DOCUMENTOS PROBATORIOS
La comisión decidió ayer pe

UGT y CC. 00. invitan a la patronal 
a retomar las negociaciones

Madrid.— Los secretarios ge
nerales de UGT y CC.OO., Nico
lás Redondo y Antonio Gutié
rrez, respectivamente, instaron 
ayer a la patronal CEOE a reto

pidió que fuera legislado de for
ma clara el régimen disciplina
rio de la Guardia Civil, que para 
algunas de sus actividades de
pende del Ministerio del Interior 
y para otras del de Defensa.

Los dos magistrados del Tri
bunal Constitucional que vota
ron en contra de la resolución 
dudaron del carácter castrense 
de este Cuerpo.

En opinión de estos dos ma
gistrados, no es compatible con 
la Constitución que un cuerpo 
militar esté encargado, al mis
mo tiempo, de funciones civiles 
y militares, «porque sería tanto 
como admitir la existencia de 
un Ejército-Policía o de una Po
licía-Ejército».

dir al consejo de administración 
de Mercasevilla, empresa que 
preside el alcalde al tener la cor
poración el 51% de las accio
nes, la documentación relativa a 
la adjudicación, en 1986, de 
unos terrenos de su propiedad a 
la empresa Modular Andaluza, 
S.A., vinculada a Juan Guerra, 
para construir un hotel, que fi
nalmente no se levantó.

El representante del Partido 
Popular agregó que entre los ex
pedientes que ha solicitado la 
comisión se encuentran la copia 
del consejo de administración 
de la empresa adjudicataria por 
el que se decidió iniciar los trá
mites para constituir un dere
cho de superficie sobre dos par
celas de 4.000 y 4.700 metros 
cuadrados en Mercasevilla.

La comisión está presidida 
por el alcalde socialista, Manuel 
del Valle, e integrada por los 
concejales Manuel García, del 
PP; José Antonio Hurtado, del 
Partido Andalucista, Rosa Ban- 
dala, de Izquierda Unida y Adol
fo Cuéllar, del Grupo Mixto. 

mar las negociaciones bilatera
les allí donde quedaron inte
rrumpidas el pasado 2 de di
ciembre. Ambos dirigentes sin
dícales examinaron los resulta
dos de la concertación social, y 
coincidieron en que los acuerdos 
alcanzados con el Gobierno su
ponen sólo una fase en el desa
rrollo de las reivindicaciones de 
la «Propuesta Sindical Priorita
ria».

Tras manifestar que el dia'o- 
go social está, pues, inconcluso, 
Redondo y Gutiérrez adujeron 
que faltan por ultimar reda 
maciones como la implantación 
del salario social, la amp11^ 
ción de la cobertura del su , 
sidio de desempleo a los paTa 
dos. la reducción de las moa 
lidades de contratación y la re 
forma de la política fisca ' 
de la Formación Profesional n 
reglada. Los secretarios gener 
les de UGT y CC.OO. conS' 
deraron inadmisibles las dec 
raciones del presidente de 
CEOE, José María Cueva ; 
quien sostiene que el ente .n 
miento a que han negado 
Gobierno y sindicatos 50 
control de las con,.rata^°?ié. 
vulnera la Constitución. Gu 
rrez y Redondo seña 
que las conversaciones bip 
tas se habían revelado más 
caces que las tripartitas, y a'' 
ciaron que en caso de que |g 
tronal haga caso omiso n- 
invitación a negociar, ^an 
derán que los empresarios 
optado por «autoexcluirse* 
diálogo social.

BONO LO^
Las combinaciones San,aií£.jlT1jti- 

la Bono Loto de la Lotería 
va, correspondientes a la P 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 1-7-25-27-A 
Número complementario: ■ 

LUNES: 2-4-9-27-38-44' 
mero complementario: 5- xe3l.

MARTES: 6-30-32-34-^ 
Número complementario: *
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El ministro de Trabajo 
se reunió con la CEOE

Redondo pide el salario social 
para Castilla y León

Madrid.-El Gobierno no modifi
cará los contenidos del acuerdo 
alcanzado con los sindicatos sobre 
control de la contratación, tras la 
reunión celebrada ayer entre el 
ministro de Trabajo, Manuel Cha
ves, y una delegación de la CEOE 
encabezada por su secretario gene
ral, Juan Jiménez Aguilar.

Esta decisión fue confirmada por 
Chaves y constatada por Juan Jimé
nez Águilar en la rueda de prensa 
que siguió ala reunión y en donde el 
representante empresarial insistió 
en su “radical" oposición al cuer

do.

El ministro reiteró que el desa
rrollo de los acuerdos puede abor
darse mediante reglamento y no por 
ley, si bien “estamos a disposición 
de las conclusiones de los dictáme
nes que al efecto hemos encarga
do".

Chaves añadió que la intención 
"del Gobierno es consultar con 
empresarios y sindicatos el desarro
llo de la norma que dé carácter 
legislativo al acuerdo sobre control

El secretario general déla CEOE 
declaró que los empresarios siguen 
defendiendo el desarrollo por ley de 
este acuerdo, ya que, en su opinión, 
no existen aspectos que se crean al 
efecto, sin ser desarrollo de normas 
ya promulgadas, y, por tanto, re
quieren ese rango de ley.

Jiménez Aguilar añadió que 
“lamentablemente el acuerdo en 
algunos aspectos de su redacción es 
inaceptable para la CEOE, aunque 
en otros su desarrollo reglamenta
rio pueden adaptarlos a los requisi
tos legislativos".

Chaves dedicó buena parte de su 
intervención en la rueda de prensa a 
explicar las afirmaciones del presi
dente de la CEOE, José María 
Cuevas, vertidas contra el acuerdo 
el pasado viernes que, según el 
ministro, han sido “distorsionadas, 
no sosegadas ni rigurosas".

Para el titular de Trabajo, las 
medidas acordadas respetan “es
crupulosamente" la libertad de 
contratación recogida en la Consti
tución, y la actuación de la inspec
ción laboral corresponderá ímica- 
mmtr a la Administración.—Efe.

Salamanca, leal.— El secreta
rio general de la UGT, Nicolás 
Redondo, apoyó ayer en Sala
manca la negociación de un sa
lario social en Castilla y León, 
del mismo modo que existe ya 
en otras comunidades como 
Euskadi y Cataluña, y calificó de 
«intempestivas y truculentas» 
las recientes declaraciones del 
presidente de la CEOE, José 
María Cuevas, sobre los acuer
dos entre el Gobierno y los sin
dicatos. El líder ugetista acu
dió a esta ciudad para firmar 
un convenio de colaboración con 

El Banco Central cotizará en la Bolsa de Tokio
Tokio.-El Banco Central español hará su presentación el próximo jueves ante los inversionistas instituciona

les japoneses, con vistas a su futura cotización en la Bolsa de Tokio. ««tmniprn
El acto, organizado por la firma Yamaichi Sccuritics, estara a cargo del consejero director general de extranjero, 

Antonio Escámez -sobrino del presidente del Banco, Alfonso Escámcz-, y del subdirector general de la banca 

de negocios del Central, José Luis del Valle.
El Banco Central es optimista en cuanto al “listing” (admisión de un valor en Bolsa) en Tokio, cuya fecha de 

salida, a juicio de sus representantes, podría situarse a finales del presente año natural. , -n'nA1AntAc
El volumen de acciones que el Central colocará en la Bolsa de la capital japonesa sera similar según fuentes 

del banco, al ejecutado en el “listing" del Banco de Santander (750.000 títulos), el pasado mes de enero. Efe.

la Universidad salmantina.
«La postura de Cuevas me 

parece poco meditada, intem
pestiva y con cierto grado de 
truculencia. Por decirlo de una 
forma gráfica, creo que Cuevas 
se ha pasado y su actitud en es
tos momentos resulta no única
mente insólita, sino además 
preocupante», manifestó Nico
lás Redondo.

El dirigente sindical, que de
clinó «por sentido común» hacer 
ninguna declaración sobre las 
acusaciones que relacionan al 
vicepresidente del Gobierno con

un supuesto tráfico de influen
cias, negó la existencia de crisis 
en el sindicalismo y subrayó el 
crecimiento de afiliación de 
UGT en un 15 por ciento en Sa- 

• lamanca, como en el resto de 
la Comunidad a nivel global.

Redondo firmó ayer, junto con 
el rector salmantino, Julio Fer- 
moso, un convenio de coopera
ción entre la Universidad y la 
UGT sobre formación socio- 
laboral, asistencia técnica y rea
lización de estudios de interés 
científico y social.

A A A R A LA VANGUARDIA DE LA FORMACION EINVES- 

A v U K tigacion del cult|v° de remolacha
Del 29 de Enero al 2 de Febrero se celebró el decimosexto Cursillo de Formación 

en Técnicas del Cultivo de Remolacha
El Segundo Cursillo de For

mación en Técnicas del Cul
tivo de Remolacha del año 
1990 -decimosexto en el 
cómputo total-, ha puesto de 
manifiesto el elevado interés 
de los socios de ACOR por 
mejorar su capacidad profe
sional en las técnicas del culti
vo de la remolacha y al propio 
tiempo para aplicar todas las 
medidas necesarias de cara a 
la total integración de los agri
cultores al Mercado Común 
Europeo. Un «Plan Objetivo 
92» de modernización de las 
estructuras y técnicas del cul
tivo de la remolacha que posi
biliten y contribuya a conse
guir esta meta.

Las materias que han inte
grado el programa de este se
gundo Cursillo del año 1990 
han sido expuestas, como en 

anteriores ocasiones, por téc
nicos especializados en las di
ferentes áreas del cultivo de la 

remolacha, durante los dias 
29 de enero al 2 de febrero, 
destacando, entre otros obje
tivos, los puntos sobre los que 
e* agricultor puede incidir para 
rebajar los costos del cultivo.

Los temas sobre los que 
han profundizado los confe

renciantes abarcan todo el ci- 
c|o del cultivo y la transforma
ción industrial, desde la siem
bra hasta la recolección, ade
más de un exhaustivo análisis 
de los diversos tipos de suelo,

su preparación, el abonado, 
las plagas, los sistemas de rie
go y las variadas modalidades 
dé recogida mecánica de re
molacha.

LOS CURSILLOS DE ACOR 
CUMPLEN UNA UTILIDAD 
PRACTICA AMPLIAMENTE 

COMPROBADA

Al igual que ocurrióo en cur

sillos anteriores, todas las ma
terias impartidas han cumpli
do su objetivo y han reflejado 
la inquietud e interés de los so
cios asistentes, en general, y 
muy especialmente de los 
más jóvenes, por ampliar sus 
conocimientos, del mismo 
modo que se ha comprobado 
que las enseñanzas imparti
das en estos Cursillos han 

sido asimiladas de manera 
muy provechosa por los so
cios, y aplicadas con resulta
dos altamente satisfactorios 
en sus explotaciones agríco

las.
En la clausura de este deci

mosexto Cursillo, el director 
del Servicio de Formación e 
Investigación Agronómica de 
ACOR puso especial énfasis 

en la reducción de los costos 
del cultivo, finalizando el acto 
con la entrega de diplomas y 
de numerosa documentación 
didáctica a los socios asisten
tes, entre los que figuraban di
versas publicaciones sobre 
enfermedades y plagas de la 
remolacha, aplicación de her
bicidas y un atlas de malas 
hierbas.

LOS CURSILLOS DE 
FORMACION AGRONOMICA, 
UNA LABOR SOCIAL MAS DE

ACOR
Hay que hacer constar, una 

vez más, que estos Cursillos 
se insertan dentro del amplio 
campo de actividades de ca
rácter social y formativo que la 
Cooperativa viene realizando 
en beneficio de todos sus so
cios remolacheros de las nue
ve provincias de la región Cas
tellano-Leonesa y responden 
al denominador común de lo
grar ese importante «Plan Ob
jetivo 92» de modernización 
de las estructuras y técnicas 
del cultivo de la remolacha, asi 
como propiciar la formación y 
promoción social, cultural, 
profesional y económica de 
dichos socios y sus familias, 
de acuerdo con la impronta 
eminentemente social que ca
racteriza a todas las activida
des que viene realizando 
ACOR en beneficio de todos 
sus socios y del cultivo remo- 
lachero.
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Propone que el Congreso del PCUS sea en junio

Gorbachov asume el pluripartidismo en la URSS

Gorbachov, dialogando con los representantes de los mineros.—(Efe)

Las negociaciones entre el
Gobierno de Suráfrica y el 
CN A, pendientes de Mándela

Moscú.-El presidente soviético 
Mijail Gorbachov dijo ayer que el 
Partido Comunista está listo para 
ceder su monopolio constitucional 
del poder y eventualmente permitir 
la creación de agrupaciones políti
cas opositoras. Asimismo el diri
gente soviético propuso que el con
greso del partido tenga lugar en 
junio, cuatro meses antes de lo pre
visto.

El líder soviético, Mijail Gorba
chov, abrió ayer la posibilidad de 
que en la URSS se instaure un siste
ma político pluripartidista y anun
ció que el PCUS piensa competir 
por el poder sin el amparo constitu
cional que le otorga el papel dirigen
te en la sociedad.

Gorbachov, al presentar ante el 

pleno del comité central del Partido 
Comunista de la URSS la platafor
ma para el 28 congreso del partido, 
convocado para octubre próximo, 
propuso que éste se adelante para 
fines de junio o principios de julio.

CAMBIOS ESTRUCTURALES
El secretario general también 

propuso cambios de la estructura de 
la jerarquía del PCUS y la disminu
ción de los miembros del comité 
central del PCUS.

Según “Interfax”, un servicio de 
noticias en el que interviene Radio 
Moscú, el proyecto de plataforma 
presentado por Gorbachov prevé la 
reducción del comité central de los 
casi 251 miembros de pleno dere
cho actuales a 200.

Gorbachov dijo ayer que el ex
tenso proceso de democratización 
que tiene actualmente lugar en la 
sociedad soviética está acompaña
do por el creciente pluralismo polí
tico c indicó que este ritmo “puede 
conducir, en cierta etapa, a la crea
ción de partidos”.

“El PCUS está en disposición de 
luchar por el papel dirigente, pero 
dentro del marco del proceso demo
crático, prescindiendo de cualquier 
tipo de ventajas políticas y constitu
cionales”, afirmó Gorbachov ante 
el pleno.

El artículo 6 de la Constitución 
soviética otorga al PCUS el mono
polio político al legislar su papel 
dirigente en la sociedad.

Johanesburgo.-La ’ liberación 
del líder negro Nelson Mandola es 
la clave para que el Gobierno y el 
movimiento nacionalista Congreso 
Nacional Africano (CNA) entablen 
negociaciones, afirmaron ayer va
rios comentarios.

Agregaron, sin embargo, que los 
obstáculos que impiden la libera
ción inmediata del veterano dirigen
te negro pueden causar retrasos 
indeseables, a pesar de que todo 
parece indicar que el presidente 
surafricano, Frcderik de Klcrk, y su 
Gobierno están ansiosos de comen
zarlas conversaciones preliminares 
sobre la negociación de una nueva 
constitución democrática.

Fuentes del Gobierno estiman

La OLP rechaza cualquier 
iniciativa de paz

Túnez.-El comité ejecutivo de la 
Organización para la Liberación de 
Palestina (OLP) reiteró la pasada 
noche en Túnez que no acepta nin
guna iniciativa de paz que no inclu
ya a representantes de esta Organi
zación en el diálogo con Israel, se 
supo ayer.

En un comunicado difundido la 
pasada noche por el comité ejecuti
vo de la OLP al término de los cinco 
días de reuniones en Túnez, y publi
cado ayer por la agencia palestina 
“Wafa", se insiste en el derecho de 
la Organización de elegir y anunciar 
la composición de la delegación 
palestina en un eventual diálogo con 
Israel.

que la liberación de Mandola puede 
señalar el comienzo de la segunda 
fase, es decir, “hablar de las con
versaciones”.

No obstante, según el abogadode 
Mándela y dirigente del Frente 
Democrático Unido (UDF), Dullah 
Ornar, han surgido nuevas dificulta
des y las esperanzas de que el céle
bre dirigente, que lleva 27 años en la 
cárcel, sea liberado la próxima 
semana se están desvaneciendo.

En círculos gubernamentales, 
entre tanto, se tiene la impresión de* 
que de Klcrk celebrará los próxi
mos días una nueva entrevista con 
Mandola para discutir distintos 
aspectos referidos a su liberación.- 
Efe.

En la nota se reafirma igualmente. 
la necesidad de mantener abierto el 
orden del día en las conversaciones 
que, precisa el comité, deberán 
efectuarse bajo supervisión interna
cional.

La iniciativa palestina, cuyo 
punto esencial es la celebración de 
una Conferencia Internacional de 
Paz para resolver el conflicto de 
Oriente Próximo, fue “bloqueada 
desde que el primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, propuso su plan de 
celebrar elecciones en los territo
rios ocupados", dijo la pasada 
noche Nayef Hawatmeh, líder del 
Frente Democrático de Liberación 
de Palestina (FDLP, marxista).

LA SEÑORA

D.a Asunción Barahona López
(Cofrade de Ntra. Sra. de la Fuencisla y del Apostolado de la Oración)

Falleció en Segovia el día 5 de febrero de 1990
A los 91 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus desconsoladas hermanas políticas, VALENTINA 
MARTINEZ MARCOS (Vda. de Barahona) y MARIA 
DOLORES RIBER TEJEDOR (Vda. de Barahona); so
brinos, primos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia 
al funeral que, por el eterno descanso de su alma se oficiará 
hoy día 6, a las cinco de la tarde, en la iglesia parroquial de 
San Martín, despidiéndose el duelo acto seguido.
La misa de privilegio se oficiará el día 7, a las once de la ma
ñana, en dicha iglesia.

Casa doliente: Hospital de la Misericordia.
AGENCIA FUNERARIA SANTA TERESA

M.C.D. 2022
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Denunciada por abandonar 
todas las noches a su bebé 
entre excrementos y suciedad

Un detenido se ahorca 
en los calabozos de la 
comisaría en Granollers

Madrid.— Una mujer ha pre
sentado denuncia en la comisa
ría de Tetuán contra su com
pañera de piso por el estado de 
abandono en que ésta mantenía 
a su hijo Guillermo, de cuatro 
meses. La denunciante, que lle
vaba una semana conviviendo 
con la madre del pequeño, se 
acercó a las cinco de la madru
gada de ayer a los agentes de un 
coche patrulla de la Policía Mu
nicipal, a los que relató que la 
denunciada había abandonado 
el domicilio dos días antes.

casa era tal que uno de los 
agentes sufrió una arcada en el 
momento de entrar en el piso.

Algunos vecinos han afirma
do que la madre se encuentra 
actualmente embarazada y que 
ya ha perdido anteriormente la 
custodia de otros dos hijos, que 
viven ahora con su padre. Por su 
parte, la Concejalía de Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de 
Madrid, ha buscado un centro 
de alojamiento para cuando el 
pequeño Guillermo pueda aban
donar el hospital.

Barcelona.— Un hombre de 
45 años de edad, Pedro José 
Romero López, se suicidó el pa
sado sábado ahorcándose con 
sus pantalones en los calabo
zos de la comisaria de Grano
llers, informó ayer la Jefatura 
Superior de Policía de Barcelo
na. Pedro José Romero, natural 
de Jaén,-habla ingresado en los 
calabozos a las 18,45 horas del 
sábado tras ser detenido por pe
sar sobre él una orden de bus
ca y captura dictada por la Au
diencia Nacional, al no haberse 

reintegrado el pasado día 1 a 
una prisión en la que cumplía 
condena.

Según la Policía, mientras el 
funcionario que prestaba servi
cio en los calabozos se hacía 
cargo de unos efectos que trajo 
la mujer del detenido y lo ano
taba en el libro de pertenencias, 
Romero se colgó por el cuello 
utilizando sus pantalones, tras 
sujetarlos a los barrotes de la 
celda en la que estaba encerra
do.— Efe

60 muertos en China 
por ingerir bebidas 
alcohólicas caseras .

Pekín.— Desde el pasado 
agosto 60 personas murieron, 
374 resultaron envenenadas y 13 
quedaron ciegas en la provincia 
de Guangdong, sur de China, 
por la ingestión de bebidas al
cohólicas caseras, informa hoy 
el «Diario Legal*. El origen de 
estos envenenamientos es la 
destilación casera, bastante 
habitual en China, del licor de 
arroz en el que los productores, 
seis comerciantes privados y 
una pequeña fábrica rural, mez
claron agua con alcohol indus
trial en grandes proporciones. 
Efe

Los agentes se desplazaron 
hasta el piso señalado, en el Pa
seo de la Dirección del distrito 
de Tetuán, donde hallaron a un 
bebé de cuatro meses en lamen
table estado de suciedad y 
abandono. Trasladado al hospi
tal Gregorio Marañón, los facul
tativos consideraron que se en
contraba en «preocupante esta
do de desnutrición». El pequeño 
presentaba llagas y sangre en la 
zona anal debido a la acumula
ción de excrementos.

Según la denunciante, la ma
dre abandonaba al pequeño to
dos los dias entre las diez de 
la noche y primeras horas de la 
mañana. Dedicada probable
mente a la prostitución, la falta 
de higiene en que mantenía su

Muere atropellado 
un niño de 3 años

Málaga.— Un niño de tres 
años murió la noche del domin- 
90, y un hermano resultó grave
mente herido, al ser atropella
dos por un vehículo en la carre
tera de Churriana, Málaga. El ni
ño herido, de seis años, se en
cuentra ingresado en la UVI de 
un hospital malagueño.

Dos muertos en 
Madrid en extrañas 
circunstancias

Madrid.— María Blanca del 
^amPo Fernández, una mujer 

e 50 aftos, que vivía sola en su 
domicilio de la calle Bravo Murl-

0 V que decía poseer poderes 
Paranormales que le permitían 
Pr°fetizar los acontecimientos, 
'a muerto asesinada de un tiro 
n •a cabeza, sin que la Policía 
aVa descubierto, por el mo- 
®oto, qu¡én es el asesino y 

p fue la causa del crimen. El 
a 6sinato fue descubierto ayer,

Primeras horas de la mañana 
r una amiga de la fallecida.

por otro lado,el cadáver de un 
c °mbre de 23 años, recubierto 
tranHSacos y tablas. ,ue encon- 
rid ° P°r *a Policia con una he" 
n a en la cabeza y otras en la 
ju ifZ y en el maxllar inferior, 
d nv° a la carretera que conduce 
Son 'cálvaro a San Blas, a unos 

metros de la Plaza de la VI- 
la ^^da, según informó ayer 
La efa,ura Superior de Policía. 
meVtCtima’ que estaba indocu- 
men, da’ Pudo ser posterlor- 
com 6 identl,lcada por la Policía 
bomh Rafael Muñoz Muñoz, un 
bab t q06 tenia su residencia 
Cas' Ual 6n el barrio de Valle-

Resta

UNA VEZ MAS FORD LE DA MAS

Es t e mes  pu ed es  ah o r r ar t e  
HASTA 150 000 PTAS. AL COMPRAR 
t u  Fo r d  Es c o r t
150 00 PTAS. REALES. AUNQUE NO 
TENGAS COCHE USADO QUE 
ENTREGAR.

Apr o v ec h a  es t a  o po r t u n id ad  
ACERCATE A TU CONCESIONARIO 

Fo r d .
Of er t a v al id a d u r an t e  es t e 

MES Y PARA UNIDADES EN STOCK

Ex is t e u n a  o f er t a 
EQUIVALENTE PARA COMPRAR TU 
Fo r d  Or io n

SEGOVIA
AUTO INDUSTRIAS NUÑEZ, S.A.
Ctra. de San Rafael, 40
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mu
Un error arbitral propició 
el empate de San Telmo

Fenomenal segunda parte del Quintanar 
que mereció más suerte

2-0: Merecida victoria 
del Unami ante el Ave María 
El encuentro no tuvo calidad 

en el juego

ANTONIO

En el campo de las pistas de 
el 

domingo el encuentro de Prime
ra Regional Preferente juvenil 
entre el Quintanar y San Telmo. 
Uno de los encuentros de mayor 
atractivo de esta competición. 
De ahí que el número de espec
tadores fuera amplio en las gra
das. Al final del encuentro'hubo 
reparto equitativo de puntos.

MARCADOR

QUINTANAR, 2
-Gonzalo y Calili-

SAN TELMO, 2
-Crespo I y Gómez, de penal
ty-.

ALINEACIONES

QUINTANAR: Santi; Prisco, 
David, Calill, Morrejón, Andrés, 
Toñin, Alvaro, Angel, Alvarito y 
Gonzalo. Cambios. Barreno por 
Andrés, Sacristán por Prisco y 
Ricardo por Angel.

SAN TELMO: Oscar; Barcala, 
Monis, Gómez, Prados, Cisne- 
ros, Crspo I, Santi, Santos Ro
dríguez y Crespo II. Cambios: 
Alonso por Crespo II, Blanco 
por Monis y Fernando por Santi.

Arbitro: Comenzó con mucha 
energía, corriendo mucho y es
tando siempre cerca de la juga
da. Pero González Esteban, que 
se dejó influenciar por la acción 
de uno de sus lineas, señaló un 
penalty en una falta cometida 
fuera del área. Por lo que su 
equivocación sí influyó en el re
sultado final del encuentro. Pe
ro si se equivocan los de pri
mera... Mostró tarjeta roja al en
trenador del Quintanar, por pro
testar.

GOLES

0-1, min. 43. El centro de Ro
dríguez sobre el área local, lo 
resuelve Crespo con una volea, 
que lleva el balón a la red".

1-1, mln. 53. Buena jugada de 
Sacristán. Este cede el esférico 

a Gonzalo, para que consiga el 
empate.

2-1, min. 77. Tras el lanza
miento de córner hay un recha
ce de la defensa visitante. Da
vid, pegando el balón hacia 
atrás en chilena, da ocasión pa
ra que Calili, en un gran salto, 
pegue al balón y lo lleve a la red.

2-2, min. 86. La ya jugada re
latada del penalty. Lanza Gó
mez y cierra el marcador.

UN ENCUENTRO 
COMPLETO

De excelente puede catalo
garse el encuentro que disputa
ron los ya citados equipos. Si 
bien es cierto que la primera 
parte el dominio correspondió al 
San Telmo, más, y curiosamen
te, las mejores y más claras 
ocasiones de gol las tuvo el 
equipo segoviano. Sobre todo 
Gonzalo, minuto 16 de partido, 
cuando tras dejar atrás al defen
sa se quedó sólo delante del 
portero y cuando lo fácil era 
marcar, lanzó el esférico fuera. 
Luego seria Toñin, quien tam
bién dispondría de una buena 
ocasión. El juego era vivo y las 
ocasiones en ambas porterías 
se sucedían, y asi Santi, evitó, 
en excelente parada, un gol can
tado del conjunto palentino, a 
lanzamiento de Rodríguez... 
Posteriormente, fue David, 
quien al lanzar una falta llevó el 
esférico al poste.

En la segunda parte los cam
bios del Quintanar, unos obli
gados, como el de Prisco, con 
un fuerte golpe en la cabeza, y 
otros por dar mayor mordiente 
al ataque, propiciaron que el 
juego del equipo local fuera su
perior al San Telmo, y el parti
do, debido a ese buen juego, se 
inclinó en dominio hacia los lo
cales, que pronto consiguieron 
levantar el marcador. Los minu
tos finales fueron de agobio 
continuo y constante sobre la 
meta del equipo de Falencia, 
que contó con la fortuna del 
inexistente penalty en'la única 

jugada de ataque que realizaron

tido. Con todo, el encuentro fue 
muy completo entre dos exce
lentes conjuntos.

MIGUEL

4-0: Fallos en la portería 
derrotaron a la G. Segoviana

En la localidad palentina de 
Dueñas, se jugó el encuentro de 
fútbol correspondiente a la ca
tegoría juvenil entre los equipos 
del Dueñas y de la G. Segovla- 
na, con victoria final para los 
primeros por un contundente 
marcador.

RESULTADO

DUEÑAS, 4
G. SEGOVIANA, 0

El equipo gimnástico presen
tó la siguiente alineación: Fer
nando; Barral, Quique, Javier, 
Suso, Sanchidrián, Santiuste, 
Emilio, Cardiel, Héctor y J 
Luis.

Cambios: Julián por Santius
te, Diego por Quique, Toñin por 
Cardiel y Lara por J. Luis.

El encuentro jugado en un 
campo muy embarrado, mantu
vo un cierto equilibrio en cuanto 
a juego hasta el minuto 30, de la 
primera mitad, en que marcaron 
los locales su primer gol. Hasta 
ese momento el equipo gimnás
tico, con un buen juego de con
tención en la linea de medios, 
no dio facilidades al juego de 
ataque de los palentinos, cuyos 
jugadores evitaron el juego de 
pase corto, lo que impedía el 
estado del campo, con el bom-

Suscríbase a:

ELtilEUXTAlODESMVU

Por dos goles a cero venció 
el UNAMI al equipo Ave María, 
de Falencia, en encuentro de 
liga regional de juveniles de 
fútbol, en encuentro disputado 
en el campo de las pistas de at
letismo de La Albuera.

MARCADOR

UNAMI, 2 —Andrés y Oscar, 
de penalti—;

AVE MARIA, 0

ALINEACIONES

UNAMI: José Juan; Nacha, 
Oscar, Andrés, Carlos, Quique, 
Luis Ignacio —Perico, minuto 
75—, Tito, Chachi —Fon. min. 
56— y Julián.

AVE MARIA: Manolo, Raúl, 
Juan Carlos, Esteva, Chicone, 
Goyo, Gustavo, Teo, Carlos, Al
berto y Mur.

ARBITRO: Dirigió el en
cuentro, Carlos Arranz. No era 
el colegiado designado para el 
partido, sino uno de los líneas. 
Pero el nombrado para el en
cuentro hubo de ausentarse por 
motivos familiares, y hubo de 
pechar él con la responsabilidad 
y con la colaboración de un 

solo línea. Hizo lo que pudo, que 
no fue poco. Hay que animarle 
para que siga aprendiendo.

beo del balón de forma constan
te sobre el área gimnástica. El 
segundo tanto, a dos minutos 
del final de la primera parte, lle
gó ante un fallo defensivo. Poco 
antes el árbitro no pitó como 
falta un derribo a J. Luis, dentro 
del área.

En la segunda mitad, dos fa
llos del portero gimnástico, pro
piciaron la ampliación de los 
goles locales, pero sin que exis
tiera un claro dominio en el jue
go del Dueñas. Pero había de
masiadas facilidades bajo los 
palos y ello propició una victo
ria ciertamente fácil para los lo
cales, mientras que los delante
ros segovianos no encontraron 
ocasiones para poder acortar el 
marcador final.

* ANGEL

CLASIFICACION

L

Dueñas.............................. 17
Quintanar ........................ 17
Numancia........................ 17
San Telmo ..................... 17
Deportiva........................ 17
Real Avila........................ 17
Vadillos ........................... 17
Falencia ........................... 16
Diamante ........................ 17
Michelín........................... 16
G. Segoviana................... 17
Burgos “B” ................... 17
Unami .............................. 17
C. Diocesano................... 17
Ave María ..................... 17
Navalcno ........................ 15

GOLES

1-0: Min. 38. A la salida de 
un córner lanzado por Ignacio, 
remata a la red de forma im
parable Andrés.

2-0: Min. 71. Penalti, que 
Oscar transforma en gol.

DOS PUNTOS Y... 
NADA MAS

No fue un buen encuentro, di
gámoslo al inicio de la crónica. 
Hubo exceso de imprecisiones 
por parte de los dos equipos, 
aunque es justo señalar que los 
locales fueron mucho más inci
sivos cuando llegaron a porte
ría, y ocasiones tuvieron para 
ampliar el marcador, con remate 
de Andrés.

En la segunda parte tampoco 
las cosas variaron y si algo hay 
que destacar hay que hacerlo 
con la fuerza que Julián puso en 
sus acciones y en lanzamientos 
que en dos ocasiones realizaron 
los jugadores visitantes, que 
propiciaron dos felices interven
ciones de José Juan. El Ave Ma
ría se decidió a atacar y hubo 
momentos de peligro para los lo
cales. El segundo gol de los de 
casa, iba a sentenciar definitiva
mente el encuentro, ya que los 
jugadores del equipo visitante 
de nuevo dejaron la iniciativa a 
los locales, a los que el colegia
do anuló un gol por supuesto 
fuera de juego.

El encuentro, que careció de 
calidad, fue aburrido y sólo 
cabe destacar la victoria del 
equipo segoviano, por cuanto 
los dos puntos, importantes a 
estas alturas de la liga, se que
daron en casa.

LUISA.

RESULTADOS 
Y CLASIFICACIONES

17* JORNADA

Quintanar, 2; San Telmo, 2 
Falencia, 2; Vadillos, 1 
Unami, 2; Ave María, 0 
Numancia, 1; R. Avila, 0
C. Diocesano, 0; Burgos, 2 
Diamante, 1, Deportiva, 2 
Dueñas, 4; G. Segoviana, 0 
Navaleno-MIchelín (susp.).

G. E. P. F. C Ei 

12 4 1 42 16 28 + 12 
11 4 2 51 23 26+ 8 
11 2 4 43 20 24 + 8
11 2 4 41 20 24+ 6 
9 3 5 43 24 21+ 3 
8 4 5 48 28 22+ 2 
6 6 5 22 23 18 
6 4 6 28 33 16 
7 2 8 24 29 16 
6 2 8 23 32 14- 2 
5 3 9 27 37 13- 3 
4 4 9 15 31 12- o 
5 1 11 24 44 U-5
3 4 10 23 41 ' 10-6
2 4 11 18 33 8-10
3 1 11 10 48 7-7
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¿ < ■ PROTAGONISTAS: ■ll

ADOLFO REDONDO ERISON
«Los jugadores no perciben ni una sola prima por ganar»
«Seguro que vamos a mejorar en la última fase de la Liga»

No suele exteriorizar el entre
nador de la Gim. Segoviana los 
sentimientos. Y lo mismo cuan
do gana su equipo que cuando 
pierde, atiende a los informado
res con los mismos gestos. Aun
que, obviamente, la procesión 
vaya por dentro.

—¿Cómo lo ha pasado el en
trenador de la Gim. Segoviana 
viendo el partido desde el ban
quillo?

— Lajjrimera parte ha sido fa
tal. Horrorosa. No se definían 
las marcas, nos buscaban las es
paldas con una facilidad asom
brosa, no llegamos a los delan
teros nuestros y lo que es peor 
en el fútbol: perdíamos la pe
lota rápidamente. Ese era nues
tro peor error. Un equipo que 
tiene posesión de balón, crea 
ocasiones de gol. Nosotros las 
regalamos. Nos han perdonado 
tres goles en la primera parte.

— Maroto en el banquillo, ¿le 
sacó luego el entrenador porque 
vio las cosas mal?

— Paco Maroto, y él lo sabe, 
es un jugador titular del equipo. 
El anterior domingo no se des
plazó a León porque, de nuevo, 
estaba sancionado por tarjetas. 
El equipo que salió en Bembi- 
bre cumplió a la perfección y 
no tenía por qué hacer más

ANTONIO 
cambios. El perdió su puesto 
P°r las tarjetas. Ese es el peli
gro.

"Parece un milagro que con 
Una plantilla tan corta las cosas 
estén saliendo tan bien.

"Es la primera vez que me 
acen ese comentario. Yo no 

Quiero echarme flores. En todo 
caso se-án los jugadores. Quizás 
a afición no lo conoce. Nues- 
ra plantilla, en Tercera Divi- 
*On. es de 16 jugadores. Con 
avales que hay que hacer y 

desde aquí pido el apoyo 
ra ellos, los Aparicio, Pino... 

sUe están trabajando muy bien.
Queremos que en el equipo 
va jugadores de Segovia hay 

v e darles minutos para que se 
/an haciendo y perdonarles 

d 5 fall°s. Y si a esa cortedad 
tid n plantilla unimos la can

a de jugadores que perdi- 
enti P°r Culpa de las tarjetas... 
Un end° Que se está haciendo 
meantbUena temP°rada De mo" 
¡u 0• y da cara al partido que 
en ^remos el próximo domingo 
con FUllera' no podemos contar 

ano y Perote. El eje de la

ANTONIO
zaga no estará en ese encuentro. 
Les voy a pedir por favor que 
hasta el final de temporada ha
gan su mayor esfuerzo para que 
no les muestren más cartulinas.

— Y todo ello ocurre con unos

G-5 Centro, 0; 
Sepúlveda, 1

A. GOMEZ

G-5 CENTRO: Tomás, Agus
tín, Nicolás, min. 53; J. Carlos 
Goyo, Enrique, Fernando, Al
berto, Vicente, Oscar, Manolo y 
Raúl, J. Luis, min. 73.

SEPULVEDA: Carlos, Rafa, 
Nacho, Julito, P. Antonio, Isi
dro min. 60, Pachús, José R. 
Pedro, min. 74, Jesús, Flores, 
Vicente y José.

Arbitro: Dirigió el encuentro 
el segoviano Cristóbal López 
García. Estuvo regular, aunque 
falto de experiencia y autoridad, 
pese a seguir el juego de cerca. 
No mostró cartulinas admonito
rias, pero si habrían sido nece
sarias en algunos momentos.

GOL
0-1, min. 26. Penalty sobre 

José R. que transforma Pachús.

EL META VISITANTE, CARLOS 
FUE LA FIGURA...

Nuevo partido que perdieron 
los de Hontanares en su feudo, 
y no fue por falta de ocasiones 
o por desgana. Esta vez los se- 
pulvedanos aprovecharon su 
oportunidad en el minuto 26 y 
los locales se estrellaron una, 
otra y mil veces contra una de
fensa curtida y sobre todo con
tra el meta visitante Carlos, que 
tuvo su tarde redonda. Lo de
tuvo todo y además con muy 
buenas maneras. Sensacional, 
se ganó la ovación de los mu
chos espectadores que acudie
ron a presenciar el partido en 
una tarde totalmente primave
ral.

El dominio del partido corres
pondió integramente a los loca
les que crearon múltiples oca
siones, pero que finalmente no 

jugadores que, además, no co
bran ni una sola prima por ga
nar.

— Eso es cierto. Que quede 
bien claro ante los aficionados 
el hecho de que los jugadores 
del equipo no han recibido ni 
una sola prima. Y con esto, por
que yo no soy quien, no quiero 
exigir nada. La directiva debe 
tener problemas económicos co
mo siempre y bastante hacen 
con mantener el equipo, y lo que 
si puedo decir es que hasta 
este momento las mensualida
des si nos las están pagando. 
Pero de primas no se ha recibido 
ninguna.

— ¿Satisfecho el entrenador 
de lo que se ha conseguido hasta 
ahora?

— Si volvemos la vista atrás y 
vemos los malos resultados que 
nos acompañaron al principio de 
temporada en casa, yo creo que 
a partir de ahora tenemos que ir 
mejor, incluso, lo que hasta aquí 
hicimos. Estoy plenamente con
vencido de ello. No puedo dudar 
de la calidad de mis jugadores, 
porque seria absurdo e ¡ría en 
contra mía, ya que yo les fi
ché. Por ello espero ir a más en 
esta última fase de la liga.

J. M.a

FUTBOL

PRIMERA REGIONAL ORDINARIA
supieron resolver. Unas veces 
por falta de puntería, otras, por 
el acierto de la experimentada 
cobertura visitante y, las más, 
por la gran actuación del joven 
guardameta Carlos.

A los cinco minutos, el cabe
zazo de Enrique lo envía Carlos 
a córner. Ai cuarto de hora, el 
remate de Raúl lo neutralizar 
otra vez Carlos. A los 25 minu
tos, nuevo remate a bocajarro 
de Goyo y nuevamente Carlos a 
córner. A falta de un minuto Vi
cente, totalmente solo lanza 
fuera cuando lo más fácil era 
haber alojado el esférico en el 
fondo de las mallas.

La segunda mitad tuvo la mis
ma tónica. A destacar un lanza
miento precioso de Manolo a 
los veinte minutos que, natural
mente, detuvo Carlos, y un dis
paro desde cerca de Nicolás que 
neutralizó nuevamente el meta 
del Sepúlveda, a falta de diez 
minutos.

Cántale jo, 10;
El Espinar, 5

ANGEL GONZALEZ

CANTALEJO: César, Carlos, 
De Lucas, Félix, Orejana, Ro
jete, Avelino, Manolo, José, 
Manrique y Mariano. Alberto sa
lió por De Lucas.

EL ESPINAR: Luis, Mariano, 
Olalla, Eugenio, Juan, Isaac, 
Marcelino, Javier, Suso, Anto
nio y Manso. Manuel sustituyó 
a Manso.

Arbitro: Sr. Herrero Martín. 
Sin complicaciones. Amonestó 
a Manrique.

Partido entretenido el dispu
tado entre el Cantalejo y El Es
pinar en el campo de «El Ho- 
yal».

Comenzó dominando el Can

«Hay que seguir luchando para ganar 
todos los partidos»

«Los jugadores lo hemos pasado muy mal 
con las derrotas»

ANTONIO
El brasileño Erison, había 

disputado, uno de los mejores 
—digo el mejor— partido que 
le hemos visto desde que jue
ga en España. Con una labor de 
cierre perfecta, demostró cómo 
hay que jugar cuando el equipo 
necesita ganar. Cuando conclu
yó el partido fuimos a dialogar 
con él.

— Hoy es de los partidos don
de un jugador termina satisfe
cho. 

talejo que debido a su mejor 
técnica superaba con facilidad a 
El Espinar; asi, en el minuto 5, 
Mariano adelantaba a los loca
les que jugaban con soltura a 
pesar de que El Espinar trataba 
de cortar los ataques briqueros, 
practicando el fuera de juego. 
Táctica que no les daba resulta
do, ya que a la media hora de 
juego el Cantalejo dominaba 
en el marcador por un claro 5-0, 
para llegar al descanso con 6-1 
a su favor.

La segunda parte comenzó 
con gol local lo que hizo que El 
Espinar jugara más adelantado 
consiguiendo reducir la ventaja 
local en dos goles -7-3—. Pe
ro, la reacción briquera no se 
hizo esperar para colocar el 
marcador en el definitivo 10-5; 
si bien hay que significar el pe
nalty fallado por los visitantes.

El partido estuvo presidido 
por el gol.

« CD F* A.S A.»
OBRADOR DE PASTELERIA, S. A.

CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

Que se celebrará a las 18 horas del próximo día 26 de febre
ro de 1990, en primera convocatoria y a las 18 horas del dia 27 
del mismo mes y año, en segunda convocatoria, en Segovia, ca
lle de Cervantes n.° 26,1.°, con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

Primero.—Sustitución del Consejo de Administración por 
Administrador Unico.

Segundo—Elección y nombramiento de administrador 
Unico.

Tercero.—Ruegos y preguntas.

En Segovia, a 29 de enero de mil novecientos noventa.

LOS ADMINISTRADORES, 
Fdo.: M.a de la Peña Abad 
Fdo.: Leopoldo Arroyo Mínguez

— Ha sido muy emocionante 
por nuestra parte. Hemos man
tenido la tranquilidad en todo 
momento, incluso cuando ellos 
empataron el partido.

— Ya nivel personal, ¿cómo 
te sientes?

— Creo que, gracias a Dios, 
salió casi todo bien. Pero si con 
mi juego colaboro a que el equi
po consiga una victoria tan des
tacada como la de hoy, me sien
to totalmente satisfecho.

— Claro que el Cáceres no era 
un rival difícil, quedan otros 
que si lo serán.

— Claro. Este era un equipo 
flojo y por ello me acuerdo más 
de aquel punto que perdimos ju
gado en el primer encuentro y 
eso nos está pesando ahora mu
cho. Pero aunque el conjunto 
haya sido flojo, nosotros hemos 
demostrado que superamos en
cuentro anteriores.

— A partir de ahora cada en
cuentro que disputéis va a ser 
una final.

— Nuestro objetivo todavía es 
clasificarnos entre los tres pri
meros y para ello tenemos que 
ganar todos los puntos que nos 
quedan. Los dos próximos par
tidos son de fundamental im
portancia para nuestro equi
po, ya que son nuestros rivales 
más directos. Con ellos no po
demos perder.

— Lo ha pasado mal Erison en 
esos encuentros donde se per
dían los puntos con cierta facili
dad.

— La verdad es que hemos te
nido una mala suerte increíble 
en la mayoría de los partidos. 
No había forma de que entra
ran los goles y veíamos cómo, 
incluso jugando bien, no conse
guíamos ganar, ahora, en los 
tres últimos partidos nos hemos 
recuperado de todos los malos 
momentos. Pero hay que seguir 
jugando con la misma ilusión 
que ahora. Es cierto que lo he 
pasado mal.

— ¿Está cómodo Erison en el 
equipo de Segovia?

— No podría decir lo contra
rio. Quizás porque me tratan 
muy bien, era por lo que sentía 
no poder ganar los partidos. Vic
torias como las de hoy nos hacen 
felices y nos empujan a seguir 
en esta misma linea de éxitos.

J. M.*

M.C.D. 2022
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QUIEN ES QUIEN 
EN EL DEPORTE 

-------- HOY-----------  

ANTONIO 
PRIETO

ANTONIO

Continúa manteniendo su lí
nea de gran atleta. Uno de los 
mejores fondistas que ha tenido 
España. Nos referimos a Anto
nio Prieto Velasco, que el pasa
do domingo disputó en Portugal 
su octavo cross dentro del 
Campeonato de Europa de clu
bes. Tres los disputó con el 
equipo Man Producción, dos 
conelF.C. Barcelona y tres más 
con el equipo de su tierra, el 
DyC.

-En esta ocasión, ¿mejor o 
peor de lo esperado?

—Si lo vemos con relación al 
pasado año, donde quedamos 
segundos, hemos estado peor. 
Pero hay que tener en cuenta 
que teníamos varios corredo
res lesionados y otros en baja 
forma. Pero consideramos 
muy importante haber ganado 
a los italianos.

-Sí, porque a los portugueses 
parece imposible quitarles el tí
tulo.

—Es que ellos basan sus pre
supuestos en preparar este 
campeonato, y si bien cuando 
participan aisladamente hay 
posibilidades de ganarles, lu
char contra cuatro y en el ac
tual momento de forma que 
están, es muy difícil.

-¿No hubo sorpresa en el 
equipo francés?

—No, hay que tener en cuen
ta que el Campeonato del 
Mundo se va a disputar en 
tierras galas, y se están prepa
rando a fondo para ganarlo. 
En Portugal corrieron con 
mucha fuerza.

-A nivel individua], ¿cómo 
se ha visto Prieto?

—Estoy en mi línea, y aun
que consiguiera la cuarta pla
za, creo que corrí mejor en 
Sevilla. Ahora vamos a seguir 
preparándonos para disputar 
el Campeonato de España de 
clubes, que se desarrollará en 
Ciudad Real, el día 25 de fe
brero. En esta ocasión lo tene
mos muy difícil. Hay mucha 
competencia.

-Excelente también otro pai
sano: Paco Guerra.

—Muy bien. Y estará mejor 
cuando se mentalice de que 
tiene unas grandes posibilida
des de superación. Lo hizo 
muy bien en Portugal.

J. M.a

MONTAÑISMO

XVII Travesía Invernal 
de la Mujer Muerta

Ruta de la Travesía de la Mujer Muerta

El próximo domingo, día 11 de 
febrero, se celebrará la XVII edi
ción de la Travesía Invernal de la 
Mujer Muerta organizada por la 
Asociación Cultural-Deportiva 
“Diego de Ordás” en colaboración 
de Copiadoras Gestetner.

La cita será en la estación de 
ferrocarril de La Losa-Navas de 
Riofrío (1.094 m. de altitud), de 
9,30a 10,00 de la mañana, lugar del 
que se dará la salida a las diferentes 
cordadas, que se dirigirán hacia el 
pico de la Pinareja (2.193 m.), más 
conocido como la cabeza de la 
Mujer Muerta, donde estará situado 
el primer control de la marcha que 
irá discurriendo por las cumbres de 
esta incomparable montaña sego- 
viana, pasando por los controles del 
pico de Pasapán (1.999 m.) y Peñas 
de las Majadas (2.003 m.). Desde

do que presenta el polideportivo de La Albuera. Pabe
llón y recinto que debiera controlar la Federación 
Española de Pelota y que con una dejadez a prueba de 
desidia y de falta de organización, se encuentra en un 
lamentable estado. Y si el susodicho recinto en vez de
depender de un organismo como la Federación Españo
la de Pelota, dependiera de un particular, las dependen
cias oficiales que tienen funciones en materia de Sani
dad, ya habrían clausurado la citada dependencia. 
Pero, de forma incomprensible, nadie, pese a que los 
propios deportistas que utilizan el pabellón lo critican, 
se anima a hacer cumplir las medidas sanitarias que son 
obligadas en este tipo de instalaciones.

El propio presidente de la Federación Española de 
Pelota, en cuantas ocasiones dialogamos con él, nos re
calcó su deseo, realizado a través de distintos ofreci
mientos, de que el Ayuntamiento se haga cargo del 
citado polideportivo. El Ayuntamiento, a través desús 
distintos alcaldes, nunca dijo que no. Pero, con buen 
criterio, no desean aceptar las condiciones -nos lo decía 
el concejal de deportes hace unos días-, que les quieren 
imponer, como son las de que acepte el personal de 
mantenimiento que ahora está en el polideportivo. Por 
ahí, dicen, no va a pasar el Ayuntamiento. Pero si lo 
dicho no es suficiente para “calar” en el tema, la 
Corporación actual debe saber también, que dejando 
aparte los aproximadamente 20 millones que costaría 
poner al día el pabellón, hay otra cantidad importante, 
8.093.558 pesetas, que se adeudan a la empresa Rodrí
guez Montalvillo, de diferentes certificaciones de obras 
que, pese al tiempo transcurrido, aún no les fueron 
abonadas. Vamos, queel polideportivo es una auténtica 
bicoca. ¿Hasta cuándo se va a seguir así?

ahí y ya en la última parte de la 
marcha, se irá siguiendo la cuerda 
hasta la Peña del Hombre y por 
último el descenso a la estación de 
ferrocarril de Otero de Herreros 
(1.230 metros). La organización 
podrá cambiar sobre la marcha el 
itinerario ante condiciones climáti
cas adversas o excesiva dificultad 
del terreno o en su caso suspender la 
travesía.

Es imprescindible para realizar 
la travesía llevar botas duras para 
nieve, polaina de nylon (guetres), 
ropa de abrigo lo más ligera posible, 
guantes, gafas de sol y crema pro
tectora para piel y labios; sin olvidar 
la cantimplora con agua.

Las inscripciones pueden reali
zarse escribiendo al apartado 128 
de Segovia o en el momento de la 
salida.

SOSTENELLA
Y NO ENMENDALLA

Han sido muchas las oca
siones en las que hicimos re
ferencia al lamentable esta

J. M.a

Sin Pedro Delgado

Cita de estrellas 
en la Vuelta a Andalucía

Marbella (Málaga).— La 
Vuelta a Andalucía levanta hoy 
el telón de la temporada interna
cional profesional en España y 
quiere hacerlo a lo grande, ya 
que en la linea de salida estará 
la totalidad de las figuras del 
pelotón mundial.

La participación, a pesar de la 
ausencia de Pedro Delgado, es 
de lujo, pues tanto Greg Le- 
m'ond, figura estelar de la carre
ra, como Rooks, Theunisse, 
Kuum, Dietzen, Kelly, Indu- 
ráin o Cubino, entre otros, han 
elegido la prueba andaluza pa
ra inaugurar su cuentakilóme
tros particular de la temporada 
90.

No termina con la presencia 
de esas figuras la buena partici
pación, pues en esta ocasión 
también estarán presentes siete 
de los vencedores de las últimas 
ediciones, algo poco frecuente 
en cualquier carrera.

Los últimos en subir al podio 
de la prueba más joven del ca
lendario, Fabio Bordonali, ven

BALONCESTO.—Segunda fase

Barcelona-Ram Juventud, 
en la primera jornada

Barcelona.— El Barcelona y 
el Ram Juventud han quedado 
emparejados en la primera jor
nada de la segunda fase del gru
po A, vigésimotercera jornada 
de la Liga ACB de baloncesto, 
cuyo sorteo se efectuó ayer en 
los locales de la Asociación de 
Clubes de Baloncesto, en Bar
celona.

En esta primera jornada el 
Real Madrid tendrá que enfren
tarse al Fórum de Sabonis y Ho- 
micius.en Valladolid, mientras 
que el Estudiantes Caja Postal 
recibe en el Palacio de Deportes 
de la comunidad, al CAI de Za
ragoza.

El grupo A está formado por 
los equipos Ram Juventud, Real 
Madrid, Estudiantes Caja Pos
tal, Caja de Ronda, FC Barcelo
na, CAI Zaragoza, Fórum Valla
dolid y Mayoral Maristas de Má
laga. El calendario estableció la 
primera jornada de la siguiente 
manera: Ida: Jornada 23 -17-2
90-, y vuelta: Jornada 30 -3-4
90-.

Fórum Valladolid-Real Ma

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
TENIS: Ayer lunes, Orantes 

visitó la Federación y, tras va
rias horas de estudio, el presi
dente Agustín Pujol le ratificó 
en su cargo autorizándole a to
mar las medidas necesarias pa
ra devolver la disciplina al equi
po.

Australia, Checoslovaquia, 
Estados Unidos, Austria, Nueva 
Zelanda, Alemania Federal, Ita
lia y Argentina son las ocho se
lecciones clasificadas para ju
gar los cuartos de final de la Co
pa Davis. En el último partido 
de la primero ronda, el italiano 
Paolo Cañe dio la clasificación 
a su equipo al derrotar en cinco 
sets al sueco Mats Wilander por 
6-4, 3-6, 4-6, 7-5 y 7-5. En cuar
tos de final, Italia, se enfrentará 
a Austria, Alemania Federal se 
enfrentará a Argentina, Nueva 

cedor en 1989; Eduardo Cho
zas, triunfador en 1983; Ju
lián Gorospe en 1984, Rolf 
Golz en 1985, Steven Rooks en 
1986 , Edwig van Hooydonck en 
1988 y el veterano Marc Sergean 
en 1982, tratarán de reverde
cer laureles.

Otros corredores que también 
han preferido comenzar la tem
porada en la Vuelta a Andalucía 
son los nuevos profesionales y 
acaparadores de victorias en el 
campo aficionado, como los ale
manes orientales Uwe Ampler, 
Uwe Raab y Olaf Ludwig.

Al ser la primera prueba de la 
temporada, el punto cero del 
calendario, es lógico que el 
recorrido no sea excesivamente 
duro, ya que las figuras acuden 
a estas pruebas en la mayoría de 
los casos a rodarse.

En total se disputarán seis 
etapas, con un trazado idóneo 
para que un buen número de 
corredores del pelotón interna
cional comience a desentumecer 
las piernas en espera de com
promisos más importantes.

drid; FC Barcelona-Ram Juven
tud; Mayoral Maristas-Caja de 
Ronda; Estudiantes Caja Pos
tal-CAI Zaragoza.

El Real Madrid y el Barcelona 
se encontrarán en la segunda 
jornada en la cancha madrídis- 
ta, el 24 de febrero, siendo el 
partido de vuelta, en el Palau 
barcelonista, el día siete de 
abril.

La última jornada de la prime
ra vuelta se celebrará el día 31 
de marzo, y enfrentará al Juven
tud y al Real Madrid en Badalo- 
na, para acabar esta fase el 28 
de abril.

En el grupo B, formado por 
Grupo Ifa, Caja Bilbao, Clesa 
Ferrol, Huesca La Magia, DyC 
Breogan, TDK Manresa, Puleva 
Granada, Caja San Fernando, se 
jugarán los partidos en las mis
mas fechas que en el A. Al igual 
que en el C formado por BBV 
Villalba, Tenerife N.1, CaixaCú
rense, Gran Canaria, Valvi Giro- 
na, Cajacañarias, Pamesa Va
lencia y Taugrés.

Zelanda a Australia y Checos
lovaquia a Estados Unidos.

FUTBOL: Una potente selec
ción uruguaya ganó anoche |a 
Copa Marlboro de fútbol al de
rrotar a la de Costa Rica por dos 
goles a cero en la final de este 
torneo cuadrangular, que este 
año reunía a cuatro equipos na
cionales clasificados para e 
Mundial de Italia.

El Gobierno colombiano 
anunció anoche que el genera 
Miguel Alfredo Maza Márquez- 
jefe del Departamento Adminis 
trativo de Seguridad —DAS, P° 
licia secreta— investigará i3® 
amenazas proferidas contra 
técnico Maturana, de la selec 
ción colombiana de fútbo*. ' 
contra los jugadores René n 
guita y Leonel Alvarez.

M.C.D. 2022
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ALQUILERES

ALQUILO 2 locales 50 m2 cada 
uno, barrio El Carmen. Teléfono 
433949 (de 8 a 10 noche).

SE ALQUILA nave 200 m2, Polígo
no «El Cerro». Teléfono 428600.

NAVES, varios tamaños. Razón: 
Teléfono 422719.

SE ALQUILA bar, zona céntrica. 
Teléfono 430661 (horas oficina).

COMPRAS

COMPRO o alquilo local comer
cial, zona céntrica. Teléfono
437813.

GANADOS

SEMENTALES puros charoleses. 
Teléfonos 181271 y 181497. El Es
pinar.

VENDO sementales y chotos Li- 
mosin, puros, carta. El Espinar: 
911/182288, 91/2435090.

VENDO primeriza abocada. Gre
gorio Sanz Gómez. Arcones. Te
léfono 504060.

VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

EMPRESAS
ACUERDO

DE COLABORACION
BANCO SANTANDER - ASAJA

Enrique García Candelas, 
subdirector general del Banco 
Santander, y Abelardo Gómez 
Esteban, director gerente de 
ASAJA Castilla-León han rati
ficado un convenio de colabora
ción en el marco del acuerdo 
firmado en el pasado mes de ju- 
n'o por la Asociación Agraria 
de Jóvenes Agricultores y el 
Banco Santander.

, La Entidad que preside Emi
lio Botín facilitará un servicio 
financiero integral, y prestará 
especial atención y colaboración 
a todas aquellas iniciativas que 
Promueva el asociacionismo 
agrario. Todo ello, con la pers
pectiva de ayudar a que el Sec
tor Agrario afronte con éxito 
el reto del mercado único euro
Peo de 1993.

El Banco financiará operacio
nes en las que se incluyen cré- 

'tos campaña, equipamiento, 
ipotecarios, anticipos de pagos 

agrícolas y créditos personales, 
c°n un tipo de interés que osci- 
'ara entre un 12% y un 16%, y 
P az°s que variarán según el 
estino de la financiación soli

citada, entre cuatro meses y 
*ez años. Esta financiación 
Pareará, además, a las distin
as lineas del Seguro agrario 

es’atal para 1990.
d Dentro del paquete integral 

e productos y servicios que se 
recen a los agricultores y 

9anaderos socios de ASAJA, 
anco Santander estudiará la 

^abiiidad del lanzamiento de la 
grieta verde» como medio 
un p390 para los asociados' y 

ian de Pensiones específi- 
Para este colectivo.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD J

INMOBILIARIA ¡

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

M T
MtQUet TOVAR
A. PROPIEDAD INMOBILIARIA

EDIFICIO

EL SALVADOR
Calle Soldado Español

VIVIENDAS EXTERIORES: 3 
y 4 dormitorios. Garaje opcio
nal. Calefacción individual. 

Muy buenas calidades.

Grandes facilidades pago 
Entregas aseguradas

b
 Aproveche, 

informándose en:

EZEQUIEL 
GONZALEZ, 6 
Teléf.: 43 54 61

43 59 50

TOVAR: Piso travesía Las Las
tras, 3 dormitorios, garaje. Gas
tos individuales.

TOVAR: Piso junto José Zorrilla, 3 
dormitorios, trastero. Próxima 
terminadíón.

TOVAR: Piso calle Los Coches, 3 
dormitorios, planta tercera. Lu
minoso.

TOVAR: Piso carretera Villacas- 
tín, 4 dormitorios, superficie 140 
metros. Oportunidad.

TOVAR: Piso Santo Tomás. 3 dor
mitorios, amplias vistas, planta 
cuarta.

TOVAR: Piso Muerte y Vida, 4 dor
mitorios, planta cuarta, doble ga
raje.

TOVAR: Piso San José, 3 dormi
torios, totalmente reformado, 
cuarto trastero.

TOVAR: Piso calle Las Nieves, 1,3 
y 4 dormitorios. Garaje, trastero.

TOVAR: Dos pisos junto Vía 
Roma. Próxima terminación. In
teresantes precios.

TOVAR: Piso junto Ambulatorio, 3 
dormitorios, totalmente reforma
do, gastos individuales.

TOVAR: Edificio construcción, 
Soldado Español, 3 y 4 dormito
rios, exteriores, facilidades.

I*6GU€1 l|ekPFestigío 
TOM4R |||| Seriedad

Ezequíel González - 6
Tel 43 5950-4354 61

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT: C/ MADRONA. 115 m. 3 
dormitorios. Dúplex en construc
ción. Magníficas vistas. Garaje.

HABITAT: CAMINO DE LA PIE
DAD. 130 m. 4 dormitorios. Planta 
dúplex. Preciosas vistas. A estre
nar.

HABITAT: SAN ESTEBAN. 155 m. 
3 dormitorios. Cocina amuebla
da. Inmejorable construcción.

HABITAT: TRAVESIA ESCUDE
ROS, 115 m. 3 dormitorios. Semi- 
nuevo. Gastos individuales.

HABITAT: SANTO TOMAS. 144 m. 
3 dormitorios. Excelente calidad. 
Luminoso. Oportunidad.

HABITAT

PROMOCIONES EXCLUSIVAS
CALLE SANTA 
M.a DE NIEVA
3 últimas viviendas

♦ 1 y 4 dormitorios
| Planta dúplex y normal
♦ Garaje opcional
| Buenas calidades

OPORTUNIDAD

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 200 
m. 6 dormitorios. Planta cuarta. 
Garaje. Calefacción individual.

HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN. 140 m. 4 dormitorios. 
Todo exterior. Soleado. Garaje.

HABITAT: C/ MIRAFLORES. 183 
m. 5 dormitorios. Dúplex a estre
nar. Terraza. Precio interesante.

HABITAT: CRONISTA LECEA. 125 
m. 3 dormitorios. Unico en zona. 
Rehabilitado.

HABITAT: C/ ESPLIEGO. 112 m. 3 
dormitorios. En construcción. 
Garaje y trastero. Facilidades.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

TRASPASOS

KIOSCO de Prensa, excelente ba
rriada. Teléfono 422664 (a partir 3 
tarde).

TORREVIEJA. Traspaso cafetería 
primerísima línea, excelente fun
cionamiento. 96/5115453.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

PRESTAMOS hipotecarios. Le
vantamos embargos, cargas. 
Máxima rapidez, discreción. 983/ 
397992.

TRABAJO

SE NECESITA encargado con ex
periencia para granja porcina con 
800 madres. Buen sueldo y parti
cipación en beneficios. Teléfonos 
433704, 40C070 y 400000, llamar 
de 8 a 10 noche. (Ref. 40/1 /M041).

EMPRESA internacional por am
pliación de plantilla precisa 3 se
ñoras serias, responsables y que 
dispongan de tiempo. Pedir en
trevista al teléfono 435436 (horas 
oficina).

SE NECESITA señora o señorita 
para cuidar niña. Teléfono 
430762.

SE NECESITA señorita para cui
dar niño y hacer casa. Horario co
mercio. 437210, 425647.

SE NECESITA aprendiz de mos
trador. Mesón de los Gascones. 
(Ref. 40/1/M010).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 430161.

SE NECESITA señora para matri
monio solo. Teléfono 420173.

NECESITO carnicero con expe
riencia. Buen sueldo. Teléfono 
420976.

SE NECESITA chica fija, tardes li
bres, o de 9 a 4 tarde. Teléfono 
440340.

PORTERO, buena presencia, 25 
años mínimo, 1.75 altura. Teléfo
no 429506. (Ref. 40/1/M037).

SEÑORA limpieza, media jomada 
de 3,30 a 5 tarde, 10,30 a 12 no
che. (Ref. 40/1/M037). 429506.

NECESITO ayudante camarero, 
libre domingos. San Agustín, 11. 
Bar-11. Teléfono 434738.

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

HERCALSA. Tractoras. Camio
nes. Basculantes. Furgonetas. 
Varias marcas y modelos. Proce
dentes de cambio por MAN.

HERCALSA: Plataforma TIR. Bas
culantes. Bañeras. Nuevas y usa
das. Entrega inmediata.

HERCALSA. Exposición y venta. 
Polígono Industrial. Teléfono 
(911)421010. Segovia.

FURGONETA frigorífico. Teléfo
no 437813.

PEUGEOT 205 GT. Teléfono 
437813.

VENDO R-12 Ranchera. Teléfono
437813.

VENDO Mercedes SE con ABS, 
aire acondicionado. 3.400.000. 
Teléfono 437813.

VENTAS

CHOPOS, magníficos plantones 
dos años. Vivero finca La Perdi
guera, Castronuño (Valladolid). 
Teléfonos 91/2623960 y 2620290.

SE VENDE chalet adosado a 3 
Kms. del acueducto. 200 m2 habi
tables, tres plantas más garaje 
para tres vehículos, jardín propio, 
piscina. Apartado de Correos 29. 
Segovia.

VENDO nave 380 m2, dos alturas. 
Teléfono 433949 (de 8 a 10 no
che).

SE VENDEN 40 Ha. en 11 parce
las, término de Armuña. Llamar 
horas de comida al teléfono (91) 
4604428.

RODAMIENTOS Ferber, suminis
tros industriales y agrícolas, re
jas, cavadoras, golondrinas. Tra
vesía José Antonio. Teléfono 
426645.

SE VENDE piso en Ezequiel Gon
zález, 30. Teléfono 434854.

VENDO terreno en Yanguas de 
Eresma (frente estación). Teléfo
no 433949 (de 8 a 10 noche).

VENDO 3.000 paquetes de paja 
blanca. Teléfono 164297.

PISO dúplex 160 m2, a estrenar, 
de particular a particular; calle La 
Piedad, junto Ezequiel González. 
Teléfono 428263 (Boutique Mi
mos).

SE VENDE piso calle Los Zuloa- 
ga. Teléfono 434285, llamar a par
tir 7 tarde.

VENDO piso céntrico. Teléfono 
437813.

¡ATENCION! Liquidación total por 
reforma. Artículos de librería: Bo
lígrafos, sacapuntas, pegamen
tos, cuadernos. Artículos jugue
tería: Gran surtido a precios in
creíbles. Artículos de fumador: 
Mecheros. Artículos para Carna
val. Estanterías y mostradores, 
etc. Caramelos Parsin's. Panade
ros, 8. Valladolid. Teléfono: (983) 
306777.

Mesa revuelta
LOS DIFERENTES EFECTOS 

DE LOS MEDICAMENTOS 
EN LAS RAZAS

La posologia de los medica
mentos debe variar no sólo por 
la edad o el peso del enfermo, 
sino también por la raza. Al me
nos, ésta es la conclusión de un 
reciente estudio norteamerica
no.

El autor, Dr. Zhou, ha com
probado el efecto del proprano- 
lol (un medicamento clásico 
contra los problemas cardio
vasculares) en personas de dife
rentes razas, constatando dos 
cosas: _

— El organismo de los chinos 
elimina el medicamento con 
mucha más rapidez que el de 
los blancos. Por otra parte, la 
misma concentración del medi
camento en la sangre produce 
un efecto dos veces más fuerte 
en el ritmo de su corazón. Y so
bre la tensión arterial, dicho 
efecto puede llegar a ser hasta 
diez veces más notable.

—Otros ensayos con el mis
mo medicamento, pero esta vez 
en personas de raza negra, de
muestran que éstos son menos 
sensibles que los blancos an
te la misma dosis.

Aunque estos estudios apor
tan puntualizaciones valiosas, 
hace tiempo que las empresas 
farmacéuticas occidentales co
mercializan medicamentos me
nos fuertes en los países asiá
ticos que los habituales para 
poblaciones blancas.

Las diferencias fisiológicas 
entre las razas no sólo se mani
fiestan en el campo de los me
dicamentos: muchos viajeros 
occidentales han podido com
probar cómo los asiáticos tole
ran menos el alcohol que noso
tros. Esto se explica por el he
cho de que casi el 90% de los 
asiáticos carecen del enzima 
que degrada el alcohol dentro 
del organismo, efecto que se 
debe a uno de los cuatro enzi
mas de aldehidedehidrogenasa 
que producimos.—C.G.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Las hermanas Koplowitz 
toman todo el poder 
de Construcciones y Contratas

Madrid.— Alberto Alcocer, 
presidente y consejero delega
do de Construcciones y Contra
tas, presentó ayer de forma irre
vocable su dimisión al consejo 
de la empresa. La dimisión de 
Alcocer, que sigue al aparta
miento de sus cargos ejecutivos 
de su primo Alberto Cortina, su
pone la salida definitiva de los 
«Albertos» del grupo Construc
ciones y Contratas, valorado en 
300.000 millones de pesetas.

El consejo de Construcciones 
y Contratas acordó ayer el nom
bramiento de Alicia Koplowitz 
como presidenta y de su herma
na Esther, como vicepresidenta. 
La dos asumen plenos poderes 
ejecutivos en la empresa, en la 
que poseen el 98 por 100 del ca
pital.

Terminado el consejo, Ro
mualdo García Ambrosio pre
sentó su dimisión de consejero 
ejecutivo de Construcciones 
con carácter irrevocable y con 
mención expresa que renuncia a 
toda compensación económica. 
García Ambrosio dimitió de sus 
cargos en el grupo. Al parecer, 
la dimisión de Alcocer estuvo 
precipitada por un requerimien
to notarial, enviado por las dos 
hermanas ayer por la mañana,

Al término del consejo, Alicia 
y Esther Koplowitz ratificaron 
expresamente en sus cargos a 
los presidentes del Zaragozano, 
de Focsa, de Cartera Central, de

Portland Valderrivas y de las 
principales sociedades del gru
po.

La retirada de Alcocer, junto a 
la de su primo Cortina, se ha 
producido sin que los dos pri
mos hayan podido alcanzar un 
acuerdo amistoso de separa
ción de sus bienes. Esto queda 
ahora en manos de los aboga
dos, y posiblemente, de los tri
bunales de Justicia.

Homenaje de los 
Reyes al marqués 
de Mondéjar

Madrid.— Los Reyes ofrecie
ron anoche a Nicolás Cotoner y 
Cotoner, marqués de Mondéjar, 
una cena en el palacio de la Zar
zuela en homenaje a los servi
cios prestados como jefe de la 
Casa Real desde 1975, cargo del 
que se jubiló a finales del pasa
do mes de enero, y con anterio
ridad como responsable de la 
Casa del Principe desde su 
constitución, en 1969.

A la cena asistieron todas las 
personas que han trabajado pa
ra la Casa Real y la Casa del 
Príncipe, junto con sus respec
tivos cónyuges. El acto se cele
bró en el comedor de la Zarzue
la que se emplea para los ban
quetes oficiales destinados a 
Jefes de Estado.

La ampliación 
del aeropuerto 
de Barajas costará
100.000 millones

Madrid.— La Administración 
calcula que invertirá en torno a 
100.000 millones de pesetas en 
ampliar el aeropuerto de Bara
jas, ya que tras consultar di
versos estudios técnicos, Avia
ción Civil ha desestimado la 
construcción de un segundo ae
ropuerto para Madrid.

El director general de Avia
ción Civil, Carlos Martin Pla- 
sencia, aseguró ayer que tras la 
consulta de numerosos estudios 
técnicos, se ha decidido desesti
mar la construcción de un se
gundo aeropuerto para Madrid. 
Según explicó, «basándonos en 
experiencias de grandes ciuda
des con dos aeroputitos de uso 
civil, se ha comprobado que es 
más operativa la ampliación del 
primer aeropuerto, siempre que 
éste reúna condiciones para 
ello, como es el caso de Bara
jas».

En este sentido, Plasencia 
aseguró que el actual «Plan Di
rector» de Aviación Civil con
templa las obras de ampliación 
de Barajas en tres áreas de tra
bajo, navegabilidad, pistas y 
terminales. «El plan —aña
dió— cubrirá las necesidades 
del aeropuerto madrileño para 
los próximos 15 años, y tendrá 
un coste que estimamos en tor
no a 100.000 millones de pese
tas». La intención de Avia
ción Civil es que el citado plan 
pueda estar configurado total
mente este año.

Fernando Quiñones ganó el
premio de novela Café Gijón

Femando Quiñones

Madrid.-El narrador y poeta 
Femando Quiñones (Cádiz, 1931), 
con su obra ‘ ‘ Encierro y fuga de San 
Juan de Aquitania”, obtuvo anoche 
el premio de novela Café Gijón, 
dotado con un millón de pesetas y 
que convoca el Ayuntamiento de la 
ciudad asturiana. El jurado -que 
estuvo integrado por Antonio de 
Senillosa (portavoz), Juan Cruz, 
Miguel García-Posada, Juan José 
Plans, José Bolado y Jorge Fernán
dez León (secretario)-- emitió su 
veredicto en el Café Gijón de Ma
drid.

Femando Quiñones declaró, 
después de conocer la noticia, que 
su novela ganadora es “una historia 
fantástica de índole sobrenatural 
dentro de im contexto contemporá
neo’’. En ella se dan cita personajes 
de su última obra, “El amor de 
Soledad Acosta”, --’'comola Guar- 
dera de Santa María”- y la ciudad 
de Truj ¡lio, que en * * Encierro y fuga 
de San Juan de Aquitania” es Luce
ros.

El poeta y novelista gaditano, 
con cerca de medio centenar de 
títulos publicados, ha obtenido bri
llantes galardones a lo largo de su 
carrera literaria -como el premio 
de La Nación, de Buenos Aires, con 
un jurado compuesto, entre otros, 
por Jorge Luis Borges y Adolfo 
Bioy Casares-, además de haber 
sido finalista del premio Planeta dos 
años: en 1979, con “ Las mil noches 
de Hortensia Romero” y en 1983, 
con “La canción del pirata”. Fer
nando Quiñones es un perfeccionis
ta de la prosa. En “Encierro y fuga 
de San Juan de Aquitania” ha em
pleado dos años y cuatro escrituras: 
“Cada cosa debe llevar el traje que 
le corresponde”, dice Quiñones, 
profundamente escéptico con los 
estilos en literatura. “Lo que más 
pánico me da es que alguien, a la 
cuarta línea de un texto, te identifi
que", señala el autor.

Finalista del premio Café Gijón 
1990 quedó “La noche celta", de 
Juan Noricga. .

En su viaje a EE. UU. para promocionar Cataluña

Pujol se entrevistó con Bush en la Casa Blanca Isabel Preysler niega que sea 
la cuarta mujer más rica de España

Madrid.-Isabel Preysler ha des
mentido hoy públicamente que sea 
la cuarta mujer más rica de España, 
tal como informó recientemente la 
revista británica “Harpers and 
Queens ’ ’, contra 1 a que va a presen
tar una demanda por daños y perjui
cios.

La esposa de Miguel Boycr ex
plica que el patrimonio que, según 
la revista, le correspondió después 
de su separación de Julio Iglesias 
sería la causa de su fortuna actual y 
aclara que tras la ruptura de aquel 
matrimonio sólo se quedó con el 
piso de Madrid y un pequeño chalet 
en Málaga.

Isabel Preysler desmiente tajan
temente que sea la cuarta mujer mas 
rica de España “tanto por su false
dad -que echa leña al cúmulo de 
calumnias que habitual mente pa
dezco- como porque nos expone, a 
mi familia y a mí, a evidentes y 
graves riesgos, en caso de que de
lincuentes comunes llegaran a to
mar en serio" esa afirmación. Los 
abogados de Isabel Preysler van a 
pedir a la revista una rectificación 
inmediata y van a plantear ante los 
Tribunales ingleses “que suelen 
bromear poco con las falsedades 
una demanda por daños y perjuicios 
“en proporción al tamaño de la 
majadería publicada".-Efe.

EN TELEGRAMA
Washington.— El presidente 

de la Generalidad de Cataluña, 
Jordi Pujol, tras sus entrevistas 
en la Casa Blanca, el Departa
mento de Estado y el Congreso 
norteamericano, dijo que los 
cambios en Europa del Este no 
tienen por qué repercutir nega
tivamente en las inversiones en 
la zona del Mediterráneo. Pujol 
concluye hoy en Washington la 
primera escala de una visita de 
cinco días a Estados Unidos con 
una serie de reuniones en el 
Congreso, con el secretario de 
Comercio y la Universidad Geor- 
getown.

En su primera jornada, ayer 
lunes, Pujol subrayó las oportu

nidades de inversión existentes 
en Cataluña, y en este sentido, 
dijo a Efe estar «más tranquilo» 
respecto al futuro de las inver
siones en el área del Mediterrá
neo. El presidente de la Genera
lidad invitó a los representantes 
del sector privado norteamerica
no a invertir en España, particu
larmente en Cataluña, en el pro
ceso de cambios de la eco
nomía global que obligan a los 
inversionistas estadounidenses 
a buscar oportunidades en el ex
terior.

En su segunda jornada en 
Washington, antes de partir ha
cia Nueva York, Pujol, celebrará 
hoy una conferencia de prensa 

en el centro «National Press» y 
después se reunirá con el se
cretario de Comercio norteame
ricano, Robert Mosbacher. En el 
programa figuran un almuerzo 
en el Congreso y reuniones pri
vadas con los congresistas Mar
tin Frost, Sam Gibbons y Dante 
Fascell, además de un encuen
tro en el auditorio de la Univer
sidad Georgetown.

Como muestra la fotografía 
de Efe, Jordi Pujol fue recibi
do ayer en audiencia por el pre
sidente norteamericano, George 
Bush, al que reiteró lo que 
sostuvo en diferentes foros que 
«Cataluña es un buen sitio 
para invertir».— Efe

ESPAÑA

DESARROLLAR UN SISTEMA que permita administrar la insulina a 
los enfermos de diabetes, prescindiendo de las clásicas inyec
ciones, es el reto al que se enfrentan actualmente los invest - 
gadores, declaró a Efe la decana de la Facultad de Farmacia de 
la Universidad de Navarra, Pilar Fernández.

LA «ASOCIACION PRO-ANTARTIDA», que reeditará en los próxi
mos meses la revista científica «Antártida», prepara su unifica^ 
ción con la asociación «España en la Antártida», también dedi
cada al estudio y difusión del continente blanco.

EXTRANJERO
CUATRO DE CADA DIEZ BRITANICOS que veranearon en España el 

año pasado dicen que no volverán a elegir ese país como Iu9 
de vacaciones y un 44 por ciento afirma que se sintió «av 
gonzado» por el comportamiento de sus compatriotas.
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